Je prends beaucoup de plaisir à tromper mon mari

par Solange C.

Solange, une Française, est mariée à un Anglais. Ils filent le parfait amour, mais elle s’ennuie un peu. La visite d’un neveu, arrivant d’Ecosse, en compagnie de sa petite amie, va lui fournir l’occasion de tromper son mari pour la première fois. Après leur départ, elle rend visite à leurs parents, en Ecosse, et devient la « bête à plaisir » de toute la famille. C’est là qu’elle va trouver celle qui va devenir sa « bonne à tout faire », qu’elle dressera à satisfaire tous ses caprices et ceux des hommes à qui elle l’offrira… Un itinéraire sexuel plein de rebondissements pervers…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Solange W.-C… eh ! non, ce pseudonyme n’est pas un mauvais jeu de mots. Rien de scatologique dans le récit que vous allez lire. Ce sont bien les initiales de la narratrice, je n’y peux rien pour elle. Il s’agit de la première lettre de son nom de femme mariée, un nom anglais qui commence par W, et de la première de son nom de jeune fille, car elle est française d’origine. En fait, elle a la double nationalité. Elle vient souvent sur le continent pour y voir sa famille et c’est à cette occasion que je l’ai rencontrée, tout récemment, chez Cathy Grimaldi, en Arles, au cours d’une de ces soirées informelles dont notre chère Cathy a le secret. Lorsque Solange W.-C. arriva, en compagnie de sa bonne, nous étions tous déjà fortement éméchés, et Cathy en avait profité pour se mettre à l’aise, sous prétexte qu’il faisait chaud. Dès qu’elle a un peu bu, elle saisit toujours ce prétexte pour se mettre quasiment nue. Je dis bien quasiment, car cette coquine sait que le déshabillé, surtout quand il dévoile l’essentiel, est plus troublant que la nudité totale qui aurait un peu fait, dans ce contexte, atelier d’artiste.

Il y avait là quelques pornographes de la dernière cuvée, en compagnie de leurs épouses ou de leurs maîtresses, et quelques-unes de ces dames faisaient grise mine en voyant la brune Cathy, vêtue seulement de ses bas noirs et d’un adorable chapeau à voilette qu’elle avait acheté le matin même aux puces, proposer à l’avenant son plateau de « petites saletés », comme elle appelle modestement les délicieux et minuscules sandwichs qu’elle confectionne au cours de ces soirées semi-mondaines. Ce que voyant, notre Cathy nationale, provocatrice en diable, en rajoutait. Et de s’asseoir sur un siège bas, les cuisses largement écartées, en se grattant ce que vous pensez tout en discutant d’un ton désinvolte de mille choses sans intérêt, tandis que ces messieurs, pour ne pas avoir l’air trop coincés, faisaient mine de trouver cela naturel. Quant aux dames, elles verdissaient, sauf celles qui connaissaient Cathy depuis longtemps et qui ne se formalisaient plus pour si peu. Les choses en étaient là donc quand Solange W.-C., amenée là par un de nos traducteurs, fit son entrée en compagnie d’une jeune rousse fort plantureuse, qui baissait les yeux comme une petite fille. On fit les présentations et Solange W.-C. à qui Cathy Grimaldi dans le plus simple appareil tendait sa jolie main, la prit le plus naturellement du monde. L’ami qui l’amenait l’avait prévenue, et c’était pour cela, pour « s’amuser » un peu avec sa bonne, une Ecossaise qui ne disait pas un mot de français et la suivait partout comme un petit chien bien dressé, qu’elle était venue s’encanailler chez les pornographes.

En peu de temps, Cathy et elles devinrent amies comme deux coquines qui s’étaient flairées l’une l’autre au premier contact. Et peu après, elles s’éclipsèrent, en compagnie de la bonne et de l’ami en question. Connaissant ma Cathy, je me doutais de ce qui allait se passer. Je fis en sorte de les rejoindre, un peu plus tard, dans la chambre de Cathy. Diable ! me voici arrivé en fin de page. Vous ne connaîtrez donc jamais la suite.

A très bientôt, pervers lecteurs. Votre dévoué.

E.

1

J’allais fêter mon trente-deuxième anniversaire. Je vivais à Londres depuis mon mariage, quelques années plus tôt, avec Peter, de dix ans mon aîné. Nous étions au début de juillet, il faisait une chaleur étouffante.

Peter, homme d’affaires travaillant pour une banque londonienne, avait un frère en Ecosse, Sean, que je ne connaissais pas. Il n’était pas venu à notre mariage, pas plus que la plupart des autres membres de la famille de mon mari. Très traditionalistes, ils l’avaient vu d’un mauvais œil épouser une Française. Pourtant, pour les vacances, Sean nous envoyait son fils Mike, mon neveu par alliance. Mike avait dix-huit ans. Je n’avais fait aucune objection à sa venue, mais je ne savais pas qu’il serait accompagné d’une amie, Liza, du même âge que lui. Peter, mon époux, était un homme grand et mince, très sportif, dans la force de l’âge, mais un peu dégarni sur le haut du crâne depuis un an. Tout allait bien entre nous, mais j’appréhendais un peu d’avoir le jeune couple chez nous pendant deux mois. Peter ne pensait qu’au sexe et avait l’habitude de me prendre n’importe quand, à n’importe quel endroit de notre grand appartement situé en plein cœur de la City, non loin du collège héraldique.

Ce matin-là, il devait aller chercher Mike et Liza à la gare de Victoria Station. Avant son départ, il avait insisté pour me baiser, sur la table de la cuisine. Après, j’ai pris une bonne douche et je me suis préparée. J’avais du temps devant moi et, entièrement nue, je me suis assise sur un fauteuil du salon, les cuisses grandes ouvertes, pour m’épiler autour de la vulve. Je me suis enduit le haut des cuisses et les côtés du pubis de crème dépilatoire. En général, c’était Peter qui insistait pour me faire cela, et régulièrement, nous nous retrouvions sur le lit, pour essayer mon nouveau pussy, comme il disait.

J’étais donc là, cuisses écartées en face de la porte d’entrée, quand celle-ci s’est ouverte. Peter ainsi que Mike et Liza sont entrés. Je n’ai pas eu le temps de me cacher. Le cœur battant, je me suis levée d’un bond, avec un cri. Peter, sans s’émouvoir, a poussé les deux jeunes dans le salon.

— Regarde qui est là ! Leur train avait de l’avance, ils attendaient en bas de la rue…

— Peter ! Quand même, tu pourrais sonner ! Prévenir…

Je me suis précipitée dans la salle de bains, les bras croisés sur ma poitrine. Ils avaient vu mon sexe ! Je me suis enfermée, j’ai entendu leurs rires et la voix de mon mari qui tournait la chose à la plaisanterie.

— Vous avez vu ma femme ? Elle est bien foutue, la Française, non ?

— Ouais, Uncle… Tu ne dois pas t’emmerder avec elle…

C’était la voix de Mike. Il était grand, un peu enrobé, avec des cheveux longs jusqu’aux épaules, apparemment très sales. Liza était mince, presque maigre, avec des cheveux très courts, teints en rouge. Son chemisier était coupé aux manches, à hauteur des épaules et elle portait un tatouage sur le bras droit.

Leur chambre était contiguë à la nôtre. J’ai eu un choc, en y arrivant. Peter parlait avec Mike du voyage, pendant que Liza, poitrine nue, exhibait, tout en ouvrant son sac de voyage, des seins plutôt menus aux mamelons dressés et aux aréoles fripées.

— Je me mets à l’aise, a-t-elle dit en me voyant, nous avons eu si chaud dans ce train !

La chambre était emplie de l’odeur de sa sueur. Elle avait un corps mince et nerveux. Elle a baissé sa jupe courte et s’est montrée en culotte. Elle possédait de petites fesses bien rondes, et ne s’épilait pas. De grandes touffes de poils bruns dépassaient de sa culotte blanche. J’ai entraîné mon mari dans notre chambre.

— Peter ! Laisse-les se changer, voyons !

Il ne m’a pas répondu, mais m’a poussée sur le lit où je suis tombée à la renverse. Etait-ce d’avoir vu les seins de la fille ? Toujours est-il qu’il semblait particulièrement excité. En un instant, il a glissé sa main dans sa braguette pour en sortir sa queue raide et me la coller dans la bouche. Je n’ai eu qu’à le sucer quelques secondes pour qu’il se vide au fond de ma gorge. Puis, rapidement, il s’est rajusté et il est parti au travail.

Une fois seule, j’ai mis mon soutien-gorge et ma culotte. J’étais toute mouillée entre les cuisses. Le fait d’avoir été surprise nue, mais aussi d’avoir sucé mon époux, m’avait troublée. En passant devant la salle de bains, j’ai entendu Liza glousser. J’ai regardé par la serrure. Nue dans la baignoire, elle se faisait pisser dessus par mon neveu, nu lui aussi. Debout devant elle, il tenait sa grosse verge dans sa main et urinait tout en bandant. J’ai eu un frisson. Sa queue était bien plus grosse que celle de mon mari. Il visait les seins de la fille et son sexe poilu. Elle s’est assise sur le rebord en émail et a écarté ses grandes lèvres pour qu’il puisse éclabousser l’entrée du vagin. Puis elle lui a sucé la tige d’où sortait encore de l’urine. Il s’est mis ensuite à genoux entre ses cuisses, dans la baignoire. Elle a continué à lui lécher le membre, passant sa langue autour du gland, tout en lui pinçant les couilles. Lui, le bras tendu, lui tripotait les nichons sans retenue.

— Oh fuck ! J’ai envie, a dit la fille. Vas-y…

Elle s’est mise à genoux, a enduit sa main de mousse, avec le savon, et se l’est passée entre les fesses. J’ai vu son doigt entrer dans son anus. Mike a posé sa grosse queue entre ses fesses et a donné un violent coup de reins. La presque totalité de sa verge est entrée dans le cul de Liza qui a poussé un petit gémissement rauque. Mike s’est agrippé à ses hanches pour bien s’y maintenir.

— Fuck me… Fuck me… glapissait-elle.

J’ai glissé mes doigts sous ma culotte. Mes grandes lèvres étaient molles et trempées. Mike a extirpé sa bite raide du cul de Liza et lui a éjaculé sur le dos. Entre les fesses de la brune, je pouvais distinguer son anus resté entrouvert, rose, presque rouge.

Elle s’est rassise face à lui pour le sucer encore un peu, puis elle a pris le pommeau de la douche et s’est amusée à lui arroser le membre.

J’ai enfilé deux doigts dans mon vagin. J’avais envie de jouir et je suis allée me finir dans ma chambre. Puis j’ai tenté de me calmer en feuilletant un magazine. A ce moment Liza a frappé à ma porte. Elle s’était enveloppée dans une grande serviette de bain. Ses cheveux encore trempés, elle s’est assise sur le lit.

— Solange… Je voudrais vous demander un service… J’ai beaucoup trop de poils entre les cuisses… Je peux vous emprunter votre crème ?

— Bien sûr…

Elle a posé sa main sur ma cuisse. J’ai eu un frisson.

— Montrez-moi ce que cela donne… Je n’ai jamais vu de femme épilée autour du sexe… En Ecosse, les filles ne font pas cela…

Malgré la douche, le savon, elle sentait encore un peu la transpiration. Son odeur de rousse me troublait. Elle a soulevé ma jupe avant que j’aie le temps de la retenir. J’ai repoussé sa main, mais trop tard.

— Votre slip est tout mouillé… a-t-elle dit, un petit sourire vicieux aux lèvres.

Sa serviette venait de glisser, dénudant ses petits seins en forme de citrons. Elle m’a dit que Mike aimait cela, les poils. Et elle s’est levée pour me montrer sa vulve. Elle possédait un large triangle pubien et ses poils remontaient vers son nombril.

— Vous voyez, j’en ai bien trop. Là, autour de ma chatte…

Elle a ouvert ses grandes lèvres molles et j’ai senti l’odeur de sa vulve et de son cul. A ce moment, Mike est apparu sur le seuil de la porte. Il était en slip. J’ai rabattu ma jupe et j’ai indiqué, en détournant les yeux, où se trouvait la crème. Elle y est allée, sans prendre la peine de remettre correctement la serviette autour d’elle. Un peu plus tard, en passant devant leur chambre, j’ai entendu des gémissements.

— Elle est grosse… C’est d’avoir vu la Frenchie qui t’a mis dans cet état ? Oui, rentre-la plus loin… Dans mon cul, c’est meilleur…

Je ne comprenais plus ce qui m’arrivait. J’étais scandalisée par le sans-gêne de cette fille et de Mike. Mon neveu n’était pas spécialement beau, un peu gras mais le souvenir de sa queue raide enfilée dans l’anus de Liza me donnait des frissons dans tout le ventre. Jamais je ne m’étais fait enculer. Peter aimait me mettre un doigt dans le cul, mais j’avais toujours refusé de le laisser aller plus loin.

Ils sont finalement sortis de la chambre, habillés, et nous avons pris un taxi pour aller vers Leicester Square manger au Pizzaland, une pizzéria située tout près du cinéma l’Odéon. En se promenant, ils étaient redevenus des adolescents en vadrouille, s’émerveillant de tout, visitant Londres pour la première fois.

Parfois je surprenais le regard de Mike sur mes seins et mes genoux. Nous nous sommes promenés sur Oxford Street, pour faire les grands magasins où Liza a acheté du rouge à lèvres très brillant. Puis, vers dix-huit heures, nous sommes rentrés à la maison. Peter était de retour et avait commandé des plats chez un traiteur de notre quartier. Nous avons dîné puis les deux jeunes ont préféré regarder la télévision. Seule avec Peter, je me suis mise nue sur le lit. J’avais envie qu’il me touche et surtout qu’il me suce. Il a pris place près de moi, devinant sans peine ce que j’attendais de lui.

— C’est la chaleur qui te fait cet effet ? m’a-t-il demandé en passant sa main à plat sur ma fente gluante.

Il a mis un doigt dans mon vagin et sans attendre m’est monté dessus et m’a enfoncé sa verge. Lui aussi semblait plus excité que d’habitude. Il a éjaculé sans tarder, en gémissant plus fort et j’ai plaqué ma main sur sa bouche pour étouffer les sons rauques qui en sortaient.

2

Mon mari ne semblait pas décidé à changer ses habitudes, malgré la présence chez nous de Mike et de Liza. A tout instant, il me tripotait les fesses ou les seins devant eux.

Un soir, alors qu’ils étaient couchés dans la chambre voisine, Peter a commencé à me toucher sur le lit. Il était nu et je portais une chemise de nuit très courte. J’étais fatiguée car j’avais passé la journée à me promener avec les deux jeunes dans Londres. La porte de notre chambre était ouverte, il semblait ne pas s’en être aperçu. Il a glissé un doigt entre les lèvres de mon sexe et a gloussé bêtement en constatant que je mouillais.

— Peter, va fermer la porte ! S’ils sortent…

— Ils verront un homme baiser sa femme…

J’ai voulu me lever pour aller fermer la porte moi-même, mais il m’a plaquée sur le lit. Ma chemise de nuit était relevée.

— Peter, la porte !

J’avais fait exprès de parler fort, pour qu’ils entendent de leur chambre. Cette idée m’excitait soudain. J’ai attrapé la queue de mon mari et je l’ai serrée. Il n’a pas tardé à se caler entre mes cuisses pour me titiller la vulve du bout de sa bite. Il la passait de haut en bas, appuyant légèrement quand il effleurait mon trou. Je m’ouvrais de plus en plus.

— Mais que fais-tu, Peter ? ai-je dit assez fort, une nouvelle fois.

Tout en minaudant ainsi, j’ai ouvert mes cuisses encore plus, plaqué mes mains sur ses fesses pour le tirer vers moi afin qu’il m’enfile vite. Je pensais à Mike en train de pisser sur Liza, le jour de leur arrivée. Et aussi à ce qu’ils devaient faire, à cet instant précis, en nous écoutant. D’un coup de reins, Peter est entré dans mon vagin. Tout en me baisant, il me suçait le bout des seins ; j’ai mis mes bras autour de sa taille pour le forcer à me pénétrer plus profond. Et j’ai deviné une silhouette dans l’obscurité du couloir. Nous baisions la lumière allumée et Mike ou Liza était en train de se rincer l’œil. Notre lit faisait face à la porte, on pouvait voir ma chatte écartelée, pleine de la queue raide de mon mari, et plus bas mon anus. Me savoir espionnée m’excitait encore plus. Il faisait si chaud que nous baignions dans la sueur. La peau de Peter glissait sur la mienne.

J’ai écarté les cuisses le plus possible pour montrer mon anus et j’ai eu un orgasme terrible au moment même où Peter éjaculait en moi. J’étais sûre, maintenant, que quelqu’un nous regardait et quand Peter s’est retiré pour s’allonger près de moi, je suis restée les cuisses bien ouvertes pour que l’on voie ma chatte béante. Je n’ai pas bougé pendant un long moment. J’étais encore très excitée et aucun son ne provenait du couloir. On devait encore être là. Soudain je n’avais plus aucune pudeur. Pendant que Peter somnolait à mes côtés, la bite pendante, je me suis tripotée le clitoris tirant dessus pour le faire bander. Très vite, il s’est dressé tout raide. Puis mon doigt est descendu jusqu’à mon cul et je me suis mis un doigt dedans.

Peter a rouvert les yeux, le regard vague, s’est penché sur moi pour m’embrasser et s’est retourné pour dormir. Je me suis levée afin d’aller dans la salle de bains. Mon cœur battait, j’allais surprendre le voyeur. A ma grande déception, il n’y avait personne dans le couloir. Je venais de fantasmer, de tout imaginer. Il était impossible que Mike ou Liza aient eu le temps de disparaître si vite, et sans faire de bruit. Plus tard, alors que Peter dormait, j’ai repensé à ce que j’avais ressenti en croyant que l’on me voyait me faire baiser. Et je me suis encore branlée.

Le lendemain, Peter a suggéré que les jeunes et moi allions visiter le Donjon de Londres sur Toleystreet, face à la Tamise. Je n’étais pas très chaude pour ce genre d’excursion, car il y a peu d’endroits aussi lugubres que celui-là. Il s’agit d’un musée des horreurs, de l’Inquisition à l’incendie de Londres, avec des mannequins en cire et des scènes reconstituées plus vraies et sanglantes que nature. Têtes coupées, cadavres éventrés, squelettes apparaissent à tous les coins de longs couloirs sombres, sur une bande sonore à faire frémir…

Pendant la visite, Liza est restée collée à Mike. Mais à un moment, elle l’a lâché pour se serrer contre moi. Elle me tenait par la taille et cela ne m’a pas gênée, au début. Mais très vite, profitant de l’obscurité, elle a remonté sa main pour saisir un de mes seins. Elle restait collée à moi, les yeux rivés sur le spectacle, tremblant comme les autres visiteurs, ses doigts crispés sur mon sein. Je n’avais pas mis de soutien-gorge et je ne portais qu’une robe légère. Elle m’a pincé un mamelon. Elle jouait la comédie de la peur, comme si elle ne se rendait pas compte de ce qu’elle faisait. Ses gestes précis me prouvaient le contraire. Personne ne semblait s’occuper de nous.

Mike marchait devant. J’ai senti ma vulve se mouiller. Les femmes hurlaient, les hommes riaient. Je me laissais faire. Maintenant, Liza me pelotait carrément. Elle m’a pris une fesse à pleine main.

— Oh là là… Regardez ! Vous avez vu cet homme qui se fait étriper ?

— Ce ne sont que des mannequins, Liza… ai-je soufflé alors que sa main se faisait plus insistante.

— Regardez là, Solange ! Vous avez vu ?

Elle jouait décidément très bien la comédie. Tout en poussant des petits cris effrayés, elle a soulevé ma robe et a glissé sa main sous l’élastique de ma culotte. Ses doigts ont fouillé la raie de mes fesses et elle a touché mon anus et la naissance, plus bas, de ma fente gluante. Je lui ai pris un sein à mon tour, dans l’ombre d’une scène aussi horrible que les autres. J’ai glissé ma main par l’ouverture de sa chemise en coton pour mieux toucher ses nichons. Mon cœur battait fort. Je n’avais jamais tripoté une autre femme. Je ne savais plus très bien ce qui m’arrivait. Ses tétons étaient dressés, durs. Pendant que je la touchais, elle me titillait l’entrée du vagin, par-derrière.

Soudain, la lumière s’est rallumée et nous nous sommes séparées rapidement, avec le même cri étouffé. Heureusement, personne ne semblait s’être rendu compte de quelque chose. Liza est retournée près de Mike.

La visite était terminée et ils ont voulu aller chez HMV, l’un des disquaires les plus populaires de Londres. Ils se sont acheté des disques de groupes à la mode. Je sentais encore les mains de Liza sur moi, et sur les miennes son odeur de vicieuse. Pour rentrer, nous avons pris un taxi. Le chauffeur venait de s’engager dans Bond Street pour éviter les bouchons habituels, quand Mike a commencé à embrasser Liza comme si je n’étais pas là.

Je leur faisais face, dos au chauffeur, assise sur le strapontin. Mike a mis sa main sous la jupe de Liza pour la toucher entre les cuisses. Ma présence ne paraissait pas les gêner le moins du monde. Il a soulevé la jupe. J’ai vu qu’elle ne portait pas de culotte et qu’elle s’était servie de ma crème dépilatoire.

— Que penses-tu de ça, ma tante ? m’a demandé Mike, tenant la jupe relevée.

Liza avait conservé quelques poils, une étroite bande rectangulaire, sur le pubis, et l’avait teinte en rouge, comme ses cheveux. Elle ouvrait ses cuisses pour me montrer sa vulve entrouverte, aux grosses lèvres charnues luisantes de mouille. Mike, avec un sourire vicieux, a passé sa main dans la bande de poils de sa compagne.

— Oh, regarde mon clito ! Il est tout dressé ! a dit la fille en se trémoussant sur son siège.

Il a pris le bouton raide de Liza et l’a branlé, entre deux doigts. Je ne savais plus quel comportement adopter.

— Mets-moi un doigt, a soufflé Liza. La Française nous regarde.

Il lui a aussitôt enfilé un doigt dans le con. Elle s’est cambrée pour qu’il aille bien au fond. Sans me quitter des yeux, elle l’a supplié.

— Dans mon cul, chéri… Devant elle, dans mon cul ! Vite.

Elle a saisi ses genoux par en dessous pour relever ses cuisses. Il a sorti son doigt plein de mouille de la fente gluante pour le placer juste sur le trou ourlé et rose de son anus. Elle avait conservé ses poils noirs et bouclés entre les fesses. Le doigt est entré en elle, sous mes yeux. Et la voiture s’est emplie de son odeur, celle de sa fente et de son trou du cul. Le taxi roulait à vive allure et nous approchions de l’appartement. Mike s’en est aperçu et a retiré son doigt. Le cul restait entrouvert, se contractant tout seul. Liza ne s’est rajustée que pour descendre du taxi.

Dans l’appartement, ils se sont enfermés dans leur chambre et tout de suite j’ai entendu le lit grincer. Elle soupirait très fort, et je suis allée dans la salle de bains. Je me suis mise entièrement nue, assise sur le bidet, les cuisses grandes ouvertes. J’ai plongé un doigt dans ma fente. J’étais tellement occupée que je n’ai pas entendu Peter rentrer du travail. J’ai sursauté quand il m’a surprise en train de me masturber, un doigt bien au fond du vagin.

— Viens… J’ai pensé à toi toute la journée, ai-je menti.

Il s’est approché de moi et j’ai baissé la fermeture Eclair de sa braguette pour en extirper sa verge tendue. J’ai bien tiré sur la peau de son prépuce pour découvrir la totalité du gland mauve. Je l’ai enfourné dans ma bouche, pressant sa queue contre mon palais. Ses couilles frottaient contre mon menton et ses poils me chatouillaient. Il sentait fort à cause de la chaleur. Il m’a repoussée et m’a assise sur le lavabo. Il est entré en moi d’un coup. Sa bite allait et venait de plus en plus vite, et je serrais ma chatte autour de son membre chaud pour trouver le plaisir plus vite. Nous avons eu un orgasme simultané.

J’ai pris ensuite une douche froide, pour me calmer. Je me sentais soudain envahie par une grande fatigue. La chaleur n’y était pas pour rien, mais c’était surtout la violence de l’orgasme qui m’avait vidée. J’ai mis une chemise de nuit très légère et je suis allée préparer le repas du soir.

J’étais nue sous le tissu transparent. Mon mari a paru surpris de me voir m’exhiber ainsi devant les deux jeunes. Mike regardait mon pubis, tentant d’entrevoir ma touffe de poils bruns dès que je faisais un mouvement. J’ai plusieurs fois fait exprès de passer devant la fenêtre, à contre-jour, afin qu’ils me voient mieux. J’en étais de nouveau tout excitée. Je me suis penchée exagérément pour servir Mike, afin qu’il puisse loucher sur mes seins.

Le soir, dans mon lit, Peter m’a baisée une nouvelle fois, puis je me suis branlée en repensant à Mike dans le taxi et à son doigt planté dans le cul poilu de Liza.

3

Je me sentais de plus en plus perturbée sexuellement par la présence de Mike et Liza sous notre toit. Surtout, la scène qui s’était déroulée dans le taxi refusait de partir de ma mémoire. Je ne comprenais pas pourquoi je n’avais rien fait pour les arrêter. Je revoyais sans cesse le doigt de Mike dans l’anus de Liza. Quant à eux, ils se gênaient de moins en moins avec moi et prenaient visiblement plaisir à me provoquer.

Il faisait de plus en plus chaud. Ils ont décidé de faire une promenade du côté de Portobello, au marché aux puces. Mike cherchait de vieux disques de rock, Liza des habits excentriques. Je les accompagnais. Mike a déniché quelques raretés, Liza s’est acheté une robe en dentelle noire scandaleusement moulante qu’elle voulait porter avec un caleçon noir en dessous. Ses goûts me déroutaient un peu. Après avoir sillonné les échoppes, Mike nous a invitées à boire un verre dans un pub bondé. Ils ont pris chacun une pinte de bière brune, moi un jus de fruit. Nous étions serrés les uns contre les autres, parmi la foule des consommateurs.

Une main est venue me toucher les fesses. Je portais une jupe très courte, et les doigts sont allés directement entre mes fesses. J’ai compris que c’était Mike. J’ai voulu bouger un peu, de peur que quelqu’un nous voie, mais nous étions comme des sardines en boîte. J’essayais de garder une contenance, de suivre la conversation de Liza afin qu’elle ne se doute de rien. Mais c’était difficile. Heureusement, elle a voulu partir rapidement. En sortant, Mike l’a prise par le bras. Nous avons mangé dans un petit restaurant situé non loin de Russel Square et finalement nous sommes rentrés, écrasés par la chaleur. Ils se sont enfermés dans leur chambre. Peter travaillait exceptionnellement, ce samedi. Seule dans ma chambre, je me suis déshabillée et je me suis allongée sur mon lit, la fenêtre ouverte pour tenter de faire entrer un peu d’air. Je cherchais le sommeil quand Mike est entré, une serviette autour de la taille. J’ai très vite tiré le drap sur moi, laissant toutefois mes seins à l’air. Il ne les quittait pas des yeux, tout en me parlant.

— Liza dort comme un bébé. J’ai pris une douche, mais j’ai toujours aussi chaud…

— Va dans ta chambre, essaie de dormir…

J’ai laissé glisser le drap, à la limite de ma toison pubienne. J’ai vu changer son visage. Je savais pourquoi il était venu.

— Je crois que j’ai trop mangé… Trop bu de bière et de coca… Regarde, ma tante, le ventre que j’ai…

Il a tiré sur sa serviette et celle-ci est tombée. Il m’exhibait sa queue raide, et ses grosses couilles poilues. Je l’ai prié, sans en penser un seul mot, de remettre vite sa serviette, mais il a continué à me parler comme si de rien n’était. Alors, sans savoir vraiment ce que je faisais, j’ai tendu le bras vers lui et j’ai pris sa bite dans ma main.

J’étais incroyablement sûre de moi. Sa verge dans ma main, j’ai repoussé le drap pour écarter mes cuisses et lui montrer ma fente. Sans un mot, il a passé ses doigts dans mes poils, puis il m’a tripoté les seins. Sa main tremblait. Je lui ai demandé si Liza dormait vraiment, il me l’a confirmé. Nous parlions à voix basse, sans nous regarder. Je jouais avec sa bite. Je m’étonnais moi-même de mon attitude. Sans attendre, il a enfilé deux doigts dans mon con gluant.

Je me suis redressée et j’ai mis sa bite dans ma bouche. Je l’ai sucé très fort, je l’enfonçais bien au fond de ma gorge. Il devenait de plus en plus dur, de plus en plus raide et gonflé. Il respirait difficilement.

— Non… Pas tout de suite…

Je me suis reculée, intriguée.

— Il y a un truc que je voudrais… Que tu me branles… Et que je te lèche un peu avant… Juste le cul…

Il m’a avoué alors qu’avec Liza, il n’arrêtait pas de baiser, aussi, avec moi, il voulait juste faire des trucs cochons avec les mains, avec la bouche. Cette idée m’a excitée. Je me suis mise à genoux, les fesses en l’air et il a collé son visage entre elles pour me lécher l’anus. Cela me plaisait qu’il sente mon odeur, moi qui avais tellement transpiré toute la journée… Il me touchait le clitoris, fouillait dans mon vagin le plus loin possible. Mes seins gonflés, aux tétons durs, râpaient sur le drap, sous moi. Je me laissais faire, absolument passive. Il m’aspirait le cul, l’intérieur de l’anus, et, son doigt fiché dans mon con, mordillait mes grandes lèvres molles. Il bavait, sa salive mélangée à ma mouille coulait le long de mes cuisses.

— Mets ta bite… Maintenant, j’ai envie, ai-je soufflé.

— Non, non, encore comme ça…

Il continuait à me sucer l’anus. Pourtant, un moment plus tard, il s’est enfin décidé à me mettre sa queue entre les fesses, mais sans rien tenter de plus, la faisant simplement glisser contre ma chair. J’ai bien ouvert le cul, mon cœur battait avec violence dans ma poitrine. Allait-il m’enculer ? Ce jour-là, dans cette moiteur, cet énervement dû à nos tripotages, j’aurais aimé que l’on m’encule, c’était la première fois que cette envie me venait. Je me suis retournée et j’ai pris sa queue dans ma main. Il a presque immédiatement giclé sur moi, éclaboussant mon dos, mes fesses. Il poussait de petits cris aigus d’une voix enfantine, les yeux mi-clos, les bras ballants. Mais il s’est repris d’un coup et m’a repoussée. Il s’est drapé dans sa serviette.

— Mon père avait raison… Les Françaises sont toutes des détraquées. Tu me laisses te lécher le cul, tu me branles… Je suis ton neveu…

Il avait vraiment l’air indigné. J’en suis restée sans voix. Il est parti retrouver Liza et je me suis retrouvée seule, comme une conne. Je ne comprenais rien à ce garçon. Enervée, je me suis branlée longtemps, en me mettant un doigt devant et un autre derrière. Ensuite, je me suis levée pour prendre une douche. Le sperme de Mike séchait dans mon dos et dans mes poils autour de mon cul. Leur porte était fermée. L’eau fraîche ne m’a pas calmée.

J’en voulais à ce petit salaud de m’avoir dit cela. Dans sa famille, on ne semblait vraiment pas avoir une bonne opinion des Françaises. J’étais dans la cuisine, en train de préparer le repas en chemise de nuit légère, quand il est arrivé, suivi de Liza. Ils étaient nus tous les deux. Liza est venue s’appuyer contre la table où je travaillais, m’exhibant ses petits seins et sa touffe rouge.

— Mike voudrait s’excuser…

Ainsi, en plus, le petit vicieux lui avait tout raconté ! Je me sentais humiliée.

— Tu sais, il est très nerveux. Moi aussi, avec cette chaleur…

Elle m’a passé la main sur l’épaule. Je l’ai repoussée et je me suis levée pour aller laver quelques légumes dans l’évier. J’ai vu que Liza tenait la queue de Mike dans sa main et qu’elle jouait avec. Malgré moi, j’étais troublée. Quand on a soulevé ma chemise de nuit, je n’ai pas réagi. L’odeur particulière de Liza me faisait toujours autant d’effet. C’était elle qui passait sa main entre mes fesses, tripotait mon con sans retenue.

— Arrête Liza. Ça suffit…

— Oh, allez, on sait bien que tu es une vicieuse aussi… Laisse-toi faire. Je voudrais le regarder te baiser…

Elle a soulevé mes bras pour m’ôter ma chemise de nuit. J’étais nue en dessous.

— Voilà, a-t-elle ajouté. Retourne-toi… Ecarte un peu plus tes cuisses. On ne dira rien à oncle, ne crains rien…

Pourquoi me suis-je laissé faire ? Je n’en sais rien. Elle a poussé Mike contre moi, et il a commencé à frotter sa queue raide contre ma fente gluante. Cela m’excitait, l’idée d’être baisée par Mike devant elle. Elle avait passé sa main entre les cuisses du garçon et lui tripotait les couilles pendant qu’il cherchait l’entrée de mon vagin.

— C’est moi qui vais la mettre… a dit Liza en riant nerveusement.

Elle s’est collée contre lui, les bras autour de son ventre rond et a donné de violents coups de reins contre les fesses de Mike. Il est entré en moi d’un coup. De mes cuisses à mon nombril, je n’étais plus que frissons. Elle orchestrait la manœuvre, le tirait en arrière pour faire sortir la queue raide de mon trou, puis le poussait pour qu’il rentre de nouveau en moi.

Quand il a pris le rythme, elle a tendu les bras entre nous pour me toucher les seins. Mike regardait, tout en me pilonnant, les doigts fins de Liza jouer avec mes tétons. Leur odeur mélangée à la mienne me donnait le vertige. Les grosses couilles de Mike tapaient contre mon cul. Les doigts de Liza sont descendus entre nos deux ventres et elle m’a pincé très fort le clitoris. J’ai eu un orgasme immédiatement, devant elle, la bite de Mike en moi. Je me contractais autour de sa queue, et il a éjaculé en poussant à nouveau, comme auparavant dans ma chambre, de petits cris.

— Tu jutes ? lui a demandé Liza.

— Oui… Oui… Ça vient !

— Arrête ! Je t’interdis, tu entends ? Pas sans ma permission !

Je m’attendais à tout sauf à cela. Elle lui a pris le gland, à la base, et l’a serré le plus possible. Puis elle l’a tiré en arrière et s’est appuyée contre l’émail de l’évier, les cuisses ouvertes. Elle a guidé la queue devenue violette contre sa chatte et il est entré en elle. Elle a relâché la pression. Il a terminé de jouir en elle, sous mes yeux. Elle jouissait aussi, se dandinant sur place. Je ne tenais plus sur mes jambes tellement l’orgasme avait été violent. Je suais de partout, tout comme Liza dont le corps luisait.

— Touche mes nichons, ma tante, a imploré la fille pendant que Mike se retirait, la queue molle.

— Peter va rentrer, cela suffit, maintenant ! Retournez dans votre chambre, ai-je soufflé en lui tripotant les nichons, durs comme les miens. On a assez fait de bêtises comme ça !

Ils ont fini par regagner leur chambre. J’ai pris ma chemise de nuit. Le jus de Mike coulait le long de mes cuisses. J’ai entendu le bruit de l’ascenseur et je suis vite allée aux toilettes pour m’essuyer. En sortant, j’ai trouvé Peter dans notre chambre. J’entendais les rires étouffés de Mike et Liza, à côté. Se moquaient-ils de moi ? Je m’en fichais. En voyant mon mari se changer, j’ai décidé de le provoquer. J’ai retroussé ma chemise de nuit et je me suis allongée sur le lit, face à lui, les cuisses ouvertes.

— Baise-moi, Peter, j’ai eu envie de toi toute la journée…

— Tu deviens drôlement vicieuse, dis donc, depuis que les gosses sont là… Sale petite Française…

Debout devant moi, vêtu uniquement de ses chaussettes, il se tripotait la bite, faisait coulisser son prépuce. Il bandait déjà et m’a planté sa queue raide dans le vagin. A ma grande déception, il a éjaculé tout de suite. Puis il s’est levé pour aller se servir un bourbon, après avoir mis sa robe de chambre. J’avais les larmes aux yeux tellement j’étais énervée, frustrée. On aurait dit qu’ils s’étaient donné le mot, qu’ils me prenaient pour une chienne. Mais en fin de compte, n’était-ce pas ce que j’étais en train de devenir ? Depuis l’arrivée des deux jeunes, je ne pensais qu’à une seule chose, baiser.

A table, Mike et Liza ont très bien joué la comédie. Ils se comportaient comme si rien ne s’était passé. Nous nous sommes couchés tôt, épuisés par la chaleur… et le reste. Pourtant, alors que Peter dormait depuis quelque temps, j’ai entendu des rires dans la chambre des jeunes. Je suis allée sur la pointe des pieds dans le couloir pour les espionner. La lumière était éteinte, et il était inutile de regarder par la serrure. Le matelas grinçait, ils parlaient en baisant.

— Elle t’a drôlement excité, la Frenchie, mon salaud… Tu n’as jamais eu la bite aussi raide… Pig !

— C’est une salope, tu avais raison, une grosse salope !

— Plus fort, va plus loin dans mon cul… Et raconte-moi en même temps…

— Son cul sentait fort… Elle a plein de poils dans la raie des fesses. J’ai mis ma langue dans sa chatte, ça puait la pisse.

— Raconte encore, tu vas plus fort, ça me donne envie de chier…

J’étais choquée de l’entendre parler de moi comme cela et pourtant, je me masturbais. Liza a gémi, d’une petite voix.

— Il faudra que tu l’encules devant moi… Que je voie ta bite dans son cul… Comme tu me fais là… Parle-moi encore de sa chatte, dis-moi si elle serrait plus que moi…

L’idée qu’il lui racontait tout, qu’elle m’avait regardée jouir avec la queue de son copain en moi m’excitait encore. Et elle voulait qu’il m’encule devant elle ! J’étais soudain très impatiente de voir comment les choses allaient se passer dans les prochains jours.

4

Les jours suivants, Mike et Liza sont sortis seuls dans Londres. Liza avait, à ce qu’elle disait, un cousin, un certain Johnny, qui vivait dans le quartier de Earl’s Court. On y trouve la plupart des hôtels à touristes, et les magasins sont tenus par des Indiens ou des Pakistanais. Mike et sa compagne passaient donc tous leurs après-midi avec ce type que je ne connaissais pas. Peter trouvait cela tout à fait normal.

— Les jeunes avec les jeunes… Il n’y a rien de mal…

Cette phrase m’avait un peu blessée, pour lui je n’étais plus si jeune ? Pourquoi le nier, Mike et Liza m’obsédaient. Je passais mon temps à tenter de les allumer, mais en vain. Je les espionnais et dès qu’ils partaient, le matin ou le midi, j’allais dans leur chambre pour regarder l’état de leur lit, des draps. Plusieurs fois je me suis masturbée en reniflant leur odeur intime sur le tissu, et les taches de sperme de Mike. Dans une culotte destinée au lavage, j’ai trouvé des poils rouges du pubis de Liza, mais aussi quelques poils noirs venant de la raie de son cul. Cela m’a excitée encore plus, comme l’odeur aigre qui s’en dégageait.

Une fin d’après-midi, ils sont rentrés bien avant Peter. Liza semblait excitée. Ils sentaient l’alcool et avaient dû boire. Elle s’est enfermée dans sa chambre, pour en ressortir nue comme un ver. Elle s’est affalée sur un fauteuil du salon, face à moi, les cuisses bien ouvertes. Je voyais sa vulve entrouverte, et des mèches de poils collés entre eux, à la naissance de sa raie du cul. Apparemment, ils ne s’étaient pas contentés de boire.

— Auntie, j’en ai pris plein mon cul… Vous auriez dû venir…

— Cela ne me regarde pas, Liza.

— Allez, on sait bien que vous êtes une vicieuse… Je vous ai vue, avec Mike…

J’ai fait mine de me renfrogner. Elle a fait un signe à Mike et il s’est approché d’elle.

— Come on, Mike, je vais te sucer… J’ai encore envie… Ce doit être ce qu’on a pris chez Johnny…

Elle a fait glisser le pantalon et a baissé le slip de son copain. Il avait déjà la queue raide. Elle l’a mise dans sa bouche et a commencé à le sucer. Je ne portais sur moi, à cause de la chaleur, qu’une courte chemise et rien dessous. Il regardait mes cuisses tout en se faisant sucer la bite. J’ai écarté un peu les jambes juste assez pour qu’il puisse voir mes poils et ma fente. Liza s’est redressée sur le fauteuil et a passé ses mains derrière Mike pour lui englober les fesses et le plaquer contre elle, avalant la verge bandée jusqu’au fond de sa gorge. La situation m’excitait de plus en plus : Mike tenait la tête de Liza. Les yeux clos, il poussait de petits gémissements.

— Oh, Liza… Liza… Oui… Continue comme ça, je vais te décharger dans la bouche…

— Elle te plaît, hein, ta vieille tante, a dit la fille. Je suis bien sûre que tu aimerais l’enculer… Pas vrai ?

Je me suis souvenue de ce que j’avais entendu, elle voulait me voir enculée par Mike. Il était presque l’heure où Peter rentrait du travail…

Je suis allée dans ma chambre. Ils ne sont pas venus me retrouver. L’heure tournait et Peter ne rentrait pas. Je suis allée pisser. Je commençais à uriner, assise sur la cuvette, quand Mike a ouvert la porte, la bite en l’air, luisante de salive.

— Tiens, vous êtes là ? Moi aussi j’ai envie de pisser… Je ne peux pas juter, tellement j’ai envie…

— Sors d’ici, imbécile ! Et si ton oncle arrivait ?

Mais sans m’écouter, il s’est mis à genoux entre mes cuisses ouvertes, les yeux rivés sur ma chatte. Je ne pissais plus, son arrivée inattendue avait coupé mon envie.

— Pisse… J’aime regarder les femmes pisser… Moi, je vais faire comme ça, entre tes cuisses… Ne bouge pas…

— Tu es malade ? Mike !

Mais tout en disant cela, j’ouvrais mes cuisses encore plus. Liza devait écouter dans le couloir, j’entendais le parquet craquer. Il a soulevé ma chemise pour mettre mes seins à l’air et les tripoter. Je me laissais faire, minaudant, disant que ce n’était pas convenable. Soudain, j’ai senti un jet de pisse éclabousser mes cuisses et ma vulve. Mon clitoris hors de sa gaine s’est dressé au maximum. Mike me palpait les seins et m’urinait sur le con. J’avais du mal à respirer. Il a penché sa tête et m’a sucé les tétons.

— Tu as de gros nichons… Et de gros bouts… C’est bandant, la vache…

Le jet de pisse était encore plus dru, remontait sur mon ventre jusqu’à mon nombril. J’ai regardé entre mes cuisses, il avait ses grosses couilles posées sur le rebord de la cuvette et la queue dressée avec son gland mauve d’où coulaient les dernières gouttes. Il a glissé une main entre mes cuisses et a dirigé sa bite contre mon trou. Il terminait de pisser à l’intérieur de ma fente, entre mes grosses lèvres molles. Il mordillait mes nichons, bavait dessus, les yeux clos. Je ne sais pourquoi j’ai relevé la tête. Liza était là et nous regardait faire, toujours nue. Elle s’est penchée pour me saisir une jambe et me forcer à la lever haut. J’ai glissé sur la cuvette, les fesses sur le bord.

— Liza ! Je vais tomber… Arrête… Sortez ! Peter va arriver…

— Laisse-toi faire, m’a-t-elle soufflé, l’haleine empestant la bière.

— Non ! Pas ça…

Je me retenais au mur. Mike me soulevait les jambes, Liza, à genoux sur le côté, plaçait sa queue juste devant mon anus.

— Encule-la, Mike… Vas-y…

— Non, Liza… Non…

Mais Mike débandait. Il tentait d’entrer dans mon cul, mais en vain. Soudain Liza l’a repoussé le traitant de tous les noms.

— Tu redeviens mou… Dégage, connard… Pauvre type… Va t’habiller, ton oncle va rentrer…

A ma grande stupéfaction, il est allé dans sa chambre, nous laissant seules. J’avais encore les cuisses en l’air, Liza s’est mise entre elles, à genoux…

— Laisse-moi te sucer, tu me fais un super effet, pour une femme…

— Arrête…

Mais elle a collé sa bouche contre mon vagin encore mouillé de ma pisse, de celle de Mike. Elle a aspiré mes grandes lèvres, jouant avec elles de sa langue. Je disais que je ne voulais pas, mais elle continuait quand même. Je faisais mine de repousser sa tête, mais je me laissais faire. Elle léchait mon cul, dardait sa langue pour tenter d’y pénétrer. Son nez chatouillait mon clitoris. Elle m’écartait bien la chatte, avec ses doigts, et soudain l’un d’eux est entré dans mon anus, très profondément. J’ai poussé un petit cri, mais je me laissais fouiller le cul pendant qu’elle mordillait mon bouton. Finalement, elle s’est reculée, son doigt toujours en moi, me fouillant l’anus sans douceur, ses yeux dans les miens. Je sursautais quand elle le rentrait à fond.

— Mike est un idiot… Il est chaud, ton cul… Regarde si le mien est pareil…

— Non, Liza…

— Allez, a-t-elle dit en retirant son doigt de mon anus et en se relevant pour me tourner le dos. Vas-y… Mouille ton index et rentre le bien profond…

Elle a écartelé ses petites fesses rondes pour me montrer son cul. Elle avait la raie bien poilue et tout en bas son trou plissé s’ouvrait tout seul. J’ai mouillé mon doigt et j’ai touché son cul.

— Vas-y, rentre… J’adore ça…

Juste au moment où je passais sur son trou, elle s’est cambrée en arrière et mon doigt est entré tout seul. L’intérieur était brûlant, lisse. Ça glissait tout seul, ses sphincters se resserraient autour de mon index. C’était la première fois que je faisais cela à quelqu’un et je n’ai pas pu m’empêcher de me tripoter la fente, profitant qu’elle me tournait le dos. Son cul sentait fort, mais cela ne me gênait pas, bien au contraire. Le bruit de l’ascenseur m’a ramenée à la réalité.

— File dans ta chambre, vite… ai-je crié à Liza en sortant très vite mon doigt de son cul.

Elle a poussé un gros soupir et je me suis enfermée, seule, dans les toilettes. Mon cœur battait fort, je me sentais éreintée, énervée. Mike devait s’être rhabillé, j’ai entendu Peter lui demander où j’étais.

— Aux toilettes, peut-être ? a dit Mike.

Peter a cogné à la porte, j’ai répondu que j’arrivais. Mais il fallait que je jouisse. J’ai reniflé mon doigt, celui qui venait de fouiller le cul de Liza. Et je l’ai mis dans ma chatte. J’ai eu un orgasme presque tout de suite. Curieusement, pour la première fois, j’avais conscience que je trompais mon mari. Et pourtant, Mike m’avait déjà baisée dans la cuisine, quelques jours auparavant.

Pendant le repas, Liza a fait une chose qui m’a excitée de nouveau. Elle a tendu son pied nu sous la table pour me toucher la chatte du bout de l’orteil. Quand nous nous sommes couchés, Peter s’est endormi tout de suite, ronflant comme les jours de grande fatigue. Moi, je n’arrivais pas à dormir. Il faisait si chaud ! Et surtout, je n’arrivais pas à oublier les événements de la journée. J’allais sombrer dans le sommeil quand notre porte s’est entrouverte. Liza, nue, est entrée sur la pointe des pieds, désignant mon mari d’un doigt, un sourire vicieux aux lèvres. Elle s’est approchée de moi, et, dans la pénombre, toujours debout, a écarté ses cuisses. Elle s’est approchée encore plus, me prenant par les cheveux pour me plaquer la bouche contre sa fente.

Sans trop bouger, je me suis redressée et je l’ai sucée. Ma tête tournait. La situation était si dangereuse, si Peter se réveillait ! Et cela m’excitait encore plus. Je suçais une autre femme pour la première fois. Je mordillais ses grandes lèvres, elle sentait fort, un mélange de sueur et de pisse. Elle était gluante. J’ai levé les yeux, mais elle ne me regardait pas. Elle se dandinait sous ma langue, scrutant dans la pénombre la queue de mon mari. Il dormait nu et le drap avait glissé. Elle s’est reculée et s’est mise à genoux près du lit. Sa main a glissé entre mes cuisses et elle m’a mis un doigt bien profond, sans quitter des yeux la verge molle de Peter qui ronflait de plus belle. De son autre main, elle me touchait les seins. Son doigt allait de plus en plus vite en moi et j’ai joui, regardant moi aussi la bite de mon mari. Je me suis mordu les lèvres pour ne pas gémir.

Elle a retiré son doigt, s’est relevée, et l’a passé dans sa fente, en me désignant du menton le sexe de Peter. Le cœur battant, je l’ai vue faire le tour du lit et se pencher au-dessus de la queue de mon époux. Elle respirait son odeur, devant moi. Je tentais de lui faire signe de filer, mais au lieu de cela, elle a pris délicatement la bite molle de Peter entre ses doigts et a tiré sur le prépuce pour découvrir le gland. Elle touchait mon mari devant moi et au lieu de me choquer, cela m’excitait de nouveau. Peter semblait ne se rendre compte de rien, mais sa verge grossissait entre les longs doigts fins de Liza.

Soudain, il a bougé, et Liza s’est accroupie derrière le lit. Mon cœur cognait. Peter venait d’ouvrir les yeux. Pour sauver la situation, j’ai pris sa bite raide entre mes doigts.

— Mais que fais-tu, Solange ? Tu me touches pendant que je dors ?

— Oui… Mais dors…

— Je suis crevé, j’ai eu tellement de boulot aujourd’hui… Mais viens, si tu veux…

Je ne savais pas s’il parlait en dormant ou s’il était vraiment réveillé. Et Liza qui était toujours derrière le lit !

— Non, non, dors…

J’ai eu tout à coup envie de me montrer, de baiser devant la fille. Je me suis accroupie sur lui et je me suis empalée sur sa queue raide et chaude. Peter gardait les yeux clos, et moi, je voyais Liza qui me regardait m’agiter sur sa bite. J’ai retiré ma chemise de nuit pour lui montrer mes seins. Et j’ai joui devant elle une nouvelle fois. Elle ne bougeait pas, retenant sa respiration, les yeux rivés sur mes nichons luisants de sueur.

— Laisse-moi dormir, maintenant… a gémi Peter, les yeux toujours clos.

Je me suis allongée contre lui, tenant encore sa queue poisseuse de mouille. J’ai entrevu Liza, alors que Peter recommençait à ronfler, qui sortait de la chambre à quatre pattes, les fesses en l’air. Jamais je n’avais vécu une situation si curieuse. J’ai mis un long moment avant de retrouver mon calme. Je ne savais pas pourquoi je devenais si obsédée par le sexe. Ces deux jeunes, depuis leur arrivée, éveillaient en moi les instincts les plus fous. Et je ne tenais pas à en rester là…

5

J’étais désorientée par l’attitude de Mike et Liza à mon égard. Malgré tout ce qui s’était passé depuis plusieurs semaines, ils redevenaient très vite des jeunes gens comme les autres. Avec son genre punk, Liza semblait un peu plus délurée que les autres filles que l’on pouvait voir à Londres, mais elle ne me cherchait plus depuis la séance dans les toilettes et sa visite dans ma chambre. Ils sortaient sans moi, la plupart du temps, et mon mari Peter sentait à son retour du bureau un parfum inconnu, celui d’une femme, sans doute sa secrétaire, que j’avais entrevue une fois, une blonde petite, avec des seins minuscules.

Pourtant, un après-midi, Mike, Liza et moi avons fait une longue promenade jusqu’à Park Lane. Ils s’étaient allongés dans l’herbe. Je portais un tailleur Chanel, j’ai préféré m’asseoir non loin d’eux sur une chaise, avec un magazine. Mais je les guettais d’un œil, et ils n’ont pas tardé à s’embrasser et à se peloter devant tout le monde. Au bout de quelques instants, ils se sont levés pour venir près de moi.

— Nous avons une super idée, Auntie… Nous pourrions aller du côté de Earl’s Court pour voir le cousin Johnny…

— Je n’ai pas très envie de le rencontrer, je ne le connais pas…

— C’est l’occasion, nous lui avons parlé de vous. Il adore les Françaises…

La curiosité me démangeait. Je me souvenais des réflexions de Liza à son retour de chez Johnny. Après tout, me rassurai-je, je ne voyais pas ce que je pouvais risquer.

Nous avons pris un taxi pour nous rendre dans l’ouest de Londres. Il y avait un monde fou dans les rues, et la chaleur était torride. Je regrettais d’avoir mis un tailleur et j’ai ôté la veste pour rester en chemisier, sans rien dessous.

Johnny habitait un immeuble ancien non loin de Pembroke Square. Je commençais à perdre confiance en moi en montant les vieux escaliers en bois. Il régnait une odeur de renfermé, de tabac froid, de vieille cuisine et de pisse de chat. Au deuxième étage de cette bâtisse de brique rouge qui avait dû être luxueuse il y a cinquante ans, Liza a frappé à une porte où était collée une photo de magazine porno montrant un homme en train de pointer sa langue sur un anus féminin très poilu. On avait écrit en dessous : « Ici baisent Johnny et Brenda. »

Johnny nous a ouvert. Il était torse nu, grand, mince, les cheveux dans le cou, une bouteille de bière à la main.

— Entrez, les amis… C’est la Frenchie ?

— Oui, elle voulait te rencontrer… a dit Liza en l’embrassant à pleine bouche tout en lui pinçant le pantalon à hauteur du sexe.

Je doutais que Johnny soit le cousin de Liza. Ses dents étaient noires de nicotine, et il dégageait une odeur de transpiration très forte. Il faisait une chaleur étouffante dans l’appartement en désordre. De vieilles boîtes de conserve et de bière, des assiettes sales et des cendriers pleins traînaient partout. De vieux posters des années 70 ornaient les murs. Johnny n’était pas punk, plutôt nostalgique de l’époque Peace and Love, fan de Jim Morrison, des chemises à fleurs et pantalons à pattes d’éléphant. Il a baissé le son de son électrophone qui jouait un vieux succès des Kinks et nous a fait une place sur le divan. J’ai préféré m’installer sur un fauteuil bancal, face à eux. Johnny nous a apporté de la bière fraîche et j’ai bu avec plaisir. Mais très vite ma tête a commencé à tourner.

— Vous êtes vraiment française ? Vous n’avez pas d’accent… a dit Johnny en louchant sur mes genoux.

Il est parti dans un curieux délire qui n’a fait qu’accentuer mon trouble. Il a passé sa main autour du cou de Liza et a touché ses seins, glissant ses doigts sous le tee-shirt mauve. Mike souriait bêtement en les regardant et en écoutant Johnny raconter que les Françaises étaient de bonnes baiseuses, vicieuses, et que Brenda, son amie à demi française, était une belle salope. Je souriais, l’esprit embrumé par la bière. Il nous a dit que Brenda devait être en train de se faire sucer, quelque part dans Londres, et cela ne semblait pas le gêner le moins du monde.

— Liza et Mike sont très libres, aussi… a-t-il ajouté en louchant une nouvelle fois sur mes genoux. Et vous ?

— Je… Je suis mariée…

Il s’est levé, je buvais une gorgée de bière et j’ai failli avaler de travers quand il a posé ses mains sur mes cuisses.

— C’est des bas ? Par cette chaleur…

— Oui…

J’ai baissé les yeux. Il me dégoûtait, je le trouvais sale et vicieux. J’ai repoussé ses mains.

— Montrez-moi… Je voudrais en acheter à Brenda…

— Mais non… Liza, Mike, il va falloir rentrer… Je savais bien que nous avions tout le temps. Il a soulevé ma jupe très haut sur mes cuisses gainées de soie noire. J’étais paralysée. Il a fait glisser ses mains sur ma peau nue, entre ma culotte et l’attache de mes bas. J’ai frissonné. Liza est venue nous rejoindre. Elle m’a demandé de me lever. Je l’ai fait, mais je l’ai arrêtée quand elle a tenté de dégrafer ma jupe.

— Non, ça suffit ! On rentre…

— Allons, a ricané Johnny, ils m’ont tout raconté… Tu n’es pas si farouche, il paraît… Laisse-toi faire…

Ma tête tournait de plus en plus. Ma jupe est tombée à mes pieds et Johnny a baissé ma culotte. Il m’a mis la main au sexe, directement. Mike, assis par terre, n’en perdait pas une miette. Liza a achevé de me déshabiller. J’étais soudain excitée de m’exhiber. Mon cœur battait. Liza me tripotait les seins, faisait saillir entre deux doigts mes tétons mauves. Johnny a baissé son vieux jean troué aux genoux, sans quitter ma fente des yeux. Il avait des cuisses musclées, et sa queue était raide. Liza m’a poussée sur le divan où je me suis affalée, cuisses en l’air. Mike est venu me tenir les bras, par-derrière. Je me suis débattue mollement, protestant sans conviction. Liza s’est assise près de moi pour continuer à me triturer les nichons et très vite ses doigts sont descendus vers ma touffe. Je serrais les cuisses, mais Johnny m’a pincée et j’ai écarté les jambes. Il s’est jeté sur moi pour me coller sa courte verge contre la vulve, en grognant.

— Ta chatte sent fort, tu as de gros nichons… J’aime ça… a-t-il dit en frottant son sexe dur contre ma fente, entre mes grandes lèvres.

Soudain il s’est relevé, il voulait d’abord me sucer la moule. J’ai imploré les deux jeunes de ne pas le laisser faire, mais j’ouvrais mes cuisses pour que Johnny me lèche. Il lapait ma chatte à grands coups, me suçait, me reniflait, le nez sur mon clitoris tendu. Liza m’a mordillé les tétons.

— Hum… Elle pue, ta chatte, elle a transpiré, disait Johnny d’une voix tremblante. Et ton cul, il sent fort…

Ses commentaires m’ont excitée encore plus. Il s’enivrait de mon odeur. J’étais sale, mais il s’en fichait. Sa langue descendait jusqu’à mon anus qu’il léchait avec avidité.

— Lâche-moi, Mike, tu me fais mal, ai-je soufflé.

Il l’a fait. Il savait que je n’allais rien tenter. J’ai pris la tête de Johnny pour l’écraser contre ma fente. Le bout de sa langue entrait dans mon vagin. Comment pouvait-il l’avoir aussi longue ?

Il me léchait l’intérieur, les parois du vagin. Il s’est redressé et est venu, la bite raide, se poster face à mon trou. Mais là, ne tenant plus, il n’a pas eu le temps de me pénétrer. Il a éjaculé, l’air idiot, sur mon ventre et dans mes poils. L’odeur de son sperme, la chaleur du liquide sur ma peau m’ont fait haleter d’envie. Et surtout la vue de sa verge tressautant à chaque giclée. Il tenait sa bite entre ses doigts, la passait le long de ma fente, entre mes grandes lèvres gluantes. Le visage en sueur, il s’acharnait à vouloir rentrer en moi sa bite redevenue molle.

— Merde, merde… grommelait-il.

Il est allé finir d’un trait sa bouteille de bière.

— Laisse-moi faire, m’a dit Liza en se plaçant entre mes cuisses…

— Il faut rentrer, ai-je dit en écartant un peu plus les cuisses.

Elle a pointé un doigt vers ma fente et l’a entré d’un coup, le plus loin possible. Elle l’agitait à l’intérieur.

J’ai fermé les yeux. Mon vagin se serrait autour de son doigt, et j’ai eu un orgasme.

— Et moi ? a dit Mike en s’approchant, la braguette ouverte, la queue raide.

Elle lui a pris la queue entre deux doigts et a commencé à le sucer. Puis, très vite, elle m’a demandé de me lever, s’est mise à genoux sur le divan, le cul en l’air. Mike l’a pénétrée d’un coup, en poussant un long râle.

Johnny semblait calmé, mais déçu. Toujours nu, la verge molle, il m’a prise par la taille.

— Vous reviendrez, n’est-ce pas ?

— Peut-être…

Il m’a montré la pièce à côté, sa chambre. Au mur, une photo de Brenda dominait le lit posé à même le sol. Brenda semblait avoir mon âge, elle était très maquillée. J’ai demandé à Johnny de me donner des Kleenex pour m’essuyer le ventre. Il m’a regardé faire, allongé sur son lit. Je me suis assise près de lui. J’ai tendu la main vers sa petite queue, elle me faisait penser à celle d’un enfant, je trouvais cela encore plus troublant.

— Merde, j’aurais voulu te la mettre… J’étais tellement excité.

De l’autre côté, on entendait les gémissements de Liza. Johnny m’a montré une vieille collection de revues de rock. Finalement, ce type me plaisait bien, nos souvenirs étaient semblables. Tout en parlant, Johnny ne cessait de me toucher les fesses, s’insinuant entre elles pour me titiller l’anus. Quand il s’est mis sur le côté, et que j’ai vu sa queue redevenue raide, je me suis rapidement empalée sur lui et il n’a pas tardé à éjaculer de nouveau.

Nous sommes partis très tard et Peter était déjà rentré du bureau. Ce soir-là, c’est lui qui a insisté pour me faire l’amour. Je me suis laissé faire, les yeux fermés, mais j’ai imaginé que c’était Johnny qui me prenait. J’ai eu une série d’orgasmes en rafale. Peter était particulièrement excité, il m’a longtemps sucé le cul, insinuant sa langue dans mon anus pour l’entrouvrir et m’exciter au maximum.

— J’aimerais bien t’enculer, ce soir… m’a-t-il soufflé en frottant sa queue dans la raie de mes fesses.

— Vas-y…

— Vraiment ? Tu veux bien ?

Il ne me reconnaissait plus. Moi non plus…

6

Cet après-midi-là, tout n’allait pas pour le mieux entre Liza et Mike. Je les entendais crier dans leur chambre. Finalement, Liza est partie en claquant la porte, me laissant seule avec Mike. J’étais allongée sur mon lit, essayant vainement de lire un livre, et la situation me troublait. Mike ne sortait pas de sa chambre. Je me suis levée et j’ai frappé à la porte. Il ne répondait pas, je suis entrée. Il était nu sur le lit, à plat ventre, fumant une cigarette. Je me suis assise à côté de lui et j’ai posé ma main sur son épaule.

— Tout va bien, Mike ?

— Ouais, c’est une conasse…

— Allons, ce n’est pas bien grave… Veux-tu qu’on sorte ?

Je me suis sentie soudain excitée. Sa peau était chaude et j’ai glissé ma main le long de son dos pour lui toucher doucement les fesses. Il a aussitôt écarté les cuisses, j’ai vu entre elles ses couilles écrasées sur le drap, et le bout de sa bite, en dessous.

— Cette imbécile est jalouse, j’arrive pas à le croire… Elle croit que je préfère te baiser, plutôt qu’elle.

Je ne savais quoi dire. Je voyais ses couilles s’arrondir et sa queue prendre toute seule de l’ampleur entre ses cuisses poilues. Je ne portais qu’une culotte étroite et mon soutien-gorge. La pointe de mes seins durcissait et je commençais à mouiller. Mike s’agitait, en rogne contre sa copine.

— Calme-toi… Va prendre une douche.

— Avec toi ?

Il s’est retourné, exhibant sa bite dressée. Je lui ai dit que cela n’était peut-être pas le moment. Si Liza revenait, cela n’arrangerait pas les choses. Pourtant, je ne pouvais rester insensible à la vue de sa queue raide.

— Elle est partie pour un bail… Laisse-moi te toucher, j’ai envie, regarde ma bite.

Il la tenait à pleine main et l’agitait devant lui.

— Non, va prendre ta douche et après nous sortirons, si tu veux.

— Montre-moi ton cul, juste une fois…

— Bon, et après, tu me laisses…

Je me suis retournée et j’ai baissé mon slip.

— Ecarte un peu, je vois rien…

J’ai poussé un soupir, pour la forme, et j’ai écarté mes fesses pour lui montrer mon anus.

— Et tes seins… Montre-les-moi…

Je me suis retournée pour lui faire face et j’ai tiré sur mes bonnets pour en faire saillir mes seins aux bouts raides. Ses yeux allaient de ma touffe à ma poitrine et il se tripotait en même temps. Je lui ai dit que cela suffisait, mais il a insisté pour sentir mon sexe. Je me suis approchée de lui et il a fourré son nez entre mes cuisses, respirant fort. Sa langue s’est faufilée entre mes grandes lèvres, sur mon clito. Je le regardais se branler, sa bite devenait de plus en plus grosse. J’allais céder quand on a sonné.

— Merde, Liza… a grommelé Mike.

Il est allé ouvrir et je me suis enfermée dans la salle de bains. J’ai décidé de prendre une douche. J’étais nue quand la porte s’est ouverte. Mike, la queue toujours en l’air, est entré. Ce n’était pas Liza, mais Johnny qui le suivait.

— Salut, Solange… Tu prends une douche ? Bonne idée… Ça va me faire du bien, à moi aussi…

Il s’est approché et m’a touché les seins, Mike le regardait faire en rigolant nerveusement. Il continuait à se tripoter la queue.

— Tu as des gros nichons, ils m’obsèdent depuis qu’on a baisé…

Johnny s’est déshabillé devant moi, bientôt imité par Mike. Ils bandaient tous les deux, et me regardaient vicieusement.

— Vous êtes dingues ? Si Peter, ou Liza…

— Mais non, on peut prendre une douche ensemble, non ?

La situation m’excitait, ils le savaient. Voir leurs bites raides, leurs couilles remontées à la base de la hampe, me troublait énormément. Johnny a voulu m’aider à me laver. J’ai refusé pour le principe, mais quand il a pris le savon et a commencé à me frotter entre les cuisses, je me suis appuyée au carrelage, les jambes bien ouvertes.

— Il faut bien laver cette chatte, et ce cul… Tourne-toi, je vais m’occuper de ton trou du cul, et Johnny de ton pussy…

J’ai fait ce qu’il me demandait. J’ai levé la jambe pour poser mon pied à côté de Mike. Il a pris l’autre savon pour me le passer entre les fesses, insistant bien sur mon cul. J’avais des frissons partout. Les deux hommes s’occupaient de mon sexe et de mon cul. J’ai tendu la main pour tripoter la queue de Johnny, petite mais bien raide. Il me savonnait la vulve.

— Cambre-toi un peu, Solange, il faut bien laver l’intérieur…

— Oh ouais, enfile-lui dedans… a dit Johnny, tout excité.

Il poussait la savonnette dans ma vulve, à l’intérieur de mon vagin, et faisait un mouvement de va-et-vient. J’étais complètement dilatée. Pendant ce temps, Mike me rentrait son doigt dans le cul, plein de savon lui aussi. Je m’ouvrais des deux trous et je touchais leurs queues raides, les branlant, en même temps. Johnny et Mike ont laissé tomber le savon et ils ont introduit leurs doigts dans mes trous, pour les remuer à l’intérieur. J’avais de plus en plus de mal à respirer, mais cela ne m’empêchait pas de les tripoter. Johnny, debout devant moi, s’est penché pour me sucer le bout des seins.

— A nous, maintenant, a dit Mike.

— Asseyez-vous là, ai-je soufflé.

Les pieds dans la baignoire, les fesses sur le rebord en émail, ils attendaient, les cuisses ouvertes. Je me suis accroupie devant eux, avec l’impression d’avoir encore leurs doigts dans mon cul et dans ma moule. Ça me piquait un peu, mais j’avais envie. Les mains pleines de savon, je les ai touchés, branlés en même temps. Le contraste entre leurs deux bites était terriblement excitant. Je masturbais d’une main la verge de Mike, grosse et longue, et de l’autre, entre deux doigts, celle de Johnny. Ils respiraient de plus en plus vite.

— C’est bon, je bande dur… Tourne-toi, Frenchie, a dit Johnny en se redressant.

— Attends, je vais te la préparer… a dit Mike.

Il s’est mis à genoux derrière moi et m’a léché le cul. Sa langue pointait dans mon anus. Je savais ce qu’ils voulaient me faire.

— C’est bon, a dit Johnny en me poussant à genoux dans la baignoire, le cul en l’air.

— Je ne veux pas me faire enculer, ai-je protesté faiblement.

Johnny m’a dit qu’il allait passer le premier, pour que Mike ne me fasse pas mal ensuite. Aussitôt, il a placé sa queue raide entre mes fesses, le gland est entré dans mon anus. J’en ai eu le tournis. Je me tenais aux robinets, devant moi. Il a forcé, bougeant de plus en plus vite en moi. Je serrais mon cul autour de sa pine. Mike en profitait pour me tripoter les seins.

Pendant que Johnny m’enculait, la main de Mike est descendue sous mon ventre et m’a pincé le bouton.

J’ai sursauté, il a enfilé un doigt dans mon vagin. J’avais la queue de Johnny dans le cul, le doigt de Mike dans le con. Cette double pénétration m’a donné de nouveaux frissons, puis une vague de chaleur intense s’est emparée de mon ventre et de mon cul. Les petites couilles poilues et dures de Johnny tapaient contre mes fesses, il a grogné plus fort et j’ai senti son jus se répandre dans mon anus. J’ai eu un orgasme terrible, Mike agitait toujours son doigt dans ma chatte. Il l’a retiré, et Johnny est ressorti de mon trou.

— A toi, a-t-il dit à Mike.

Le passage était déjà fait, mais j’ai senti la différence de grosseur. J’étais encore plus dilatée et j’allais jouir de nouveau. Johnny s’est assis près de moi et je me suis redressée pour le sucer. Sa bite sentait mon cul et j’ai joui une nouvelle fois quand Mike a éjaculé en jets drus au fond de mon rectum. Il s’est retiré, j’ai cessé de lécher Johnny et je me suis allongée au fond de la baignoire, épuisée, le cul ouvert, dégoulinant de leur sperme mélangé.

— Il y a quelque chose à boire, dans cette taule ? a demandé Johnny.

— C’est par là, il y a du bourbon…

Je ne pouvais plus bouger, j’avais du mal à reprendre ma respiration. Je les entendais boire, se vanter de leur exploit.

Je me suis redressée, j’avais l’impression d’avoir de la fièvre et mon cul me piquait. Je me suis savonné la chatte et la raie des fesses, insistant sur mon trou du cul. Petit à petit, il ne me piquait plus, mais semblait anesthésié. Il restait ouvert, malgré mes contractions. J’ai retrouvé les deux jeunes dans le salon, encore nus, et je leur ai demandé de s’habiller. Il était l’heure où Peter devait rentrer et je n’avais pas du tout envie qu’il les trouve la bite à l’air dans ses fauteuils, en train de boire son bourbon.

— De toute façon, je file, a dit Johnny. Brenda doit m’attendre avec impatience !

Il est parti. Mike est retourné dans sa chambre. On a sonné à la porte. J’ai mis ma chemise de nuit et j’ai ouvert. A ma grande surprise, Peter était avec Liza.

— Je l’ai trouvée en bas… Elle arrivait en même temps que moi.

Sur le coup, cela ne m’a pas semblé étrange. Mais plus tard, comme Peter prenait sa douche, elle est venue me retrouver dans la cuisine. Elle m’a annoncé qu’elle avait fait la paix avec Mike. Puis elle s’est approchée de moi, uniquement vêtue de sa culotte et d’un tee-shirt sale et déchiré.

— Je suis morte… J’ai baisé une bonne partie de l’après-midi… J’ai la chatte en feu…

J’ai continué à préparer le repas, mais elle se frottait contre moi. Ses bouts de sein râpaient mon dos.

— Un type… a-t-elle ajouté avec un sourire vicieux, une rencontre… Une belle bite bien raide… Un vieux qui en a marre de baiser sa femme…

J’ai soudain repensé à son arrivée, au trouble évident de Peter. Elle a tiré sur l’élastique de sa culotte pour me montrer sa fente rouge, irritée. Du jus coulait de sa fente, et avait fait des mèches dans ses poils teints.

— C’est très bien, Liza…

— Tiens, penche-toi et sens… Je me suis parfumé la chatte avec ton eau de toilette… Le mec, ça l’a rendu fou… Il m’a même enculée comme une brute…

Je n’avais pas besoin de me pencher, je sentais l’odeur si particulière de sa chatte mélangée à celle de mon parfum. Et je savais combien Peter aimait mon eau de toilette. C’est même lui qui me l’achetait.

Elle est retournée auprès de Mike. J’avais le cafard, car ils devaient partir deux jours plus tard et la vie avec mon mari allait reprendre, monotone. Elle me suffisait pourtant, avant leur arrivée…

Cette nuit-là, je n’ai pas résisté au désir de sucer la bite de mon mari. J’avais encore le cul en feu du passage des deux jeunes, l’après-midi. Mais une idée m’entêtait. Avait-il baisé avec Liza ? Pourquoi étaient-ils arrivés ensemble ? Entre deux coups de langue, je lui ai demandé :

— Tu es sorti plus tôt, cet après-midi ?

— Oui… j’ai flâné un peu… Lèche-moi plus fort…

Il mentait, je le sentais au son de sa voix. Ainsi il l’avait enculée… Et moi, je m’étais fait prendre par le cul pour la première fois… Je ne savais plus très bien comment réagir. Il a glissé un doigt dans ma fente gluante et j’ai eu un orgasme, en l’imaginant derrière Liza, la bite plantée entre ses fesses fermes et rondes. Il a mis longtemps avant d’éjaculer dans ma bouche, à gros jets brûlants. Allongés l’un près de l’autre, nus sur le lit, nous sommes restés silencieux, puis il s’est collé à moi.

— Ils vont me manquer… ai-je dit doucement.

— Ils tiennent de la place.

— Liza… elle t’aurait plu ? Je veux dire… tu l’aurais baisée ?

— Quelle idée, a dit Peter après une hésitation.

Quand j’ai repris sa bite entre mes doigts, j’ai constaté qu’il bandait encore. Je me suis empalée sur lui, sans rien lui demander, la chatte dilatée à l’extrême. Il gémissait en donnant des coups de reins violents.

Il pensait à Liza et à son cul, je le détestais, et en même temps, j’avais encore envie de lui… Et tout cela m’excitait incroyablement…

7

Pour leur dernier jour de vacances, Liza et Mike ont voulu faire une promenade dans Londres et prendre en photo les endroits les plus pittoresques. Tout y est passé, de Big Ben aux chambres du parlement, de l’abbaye de Westminster à Trafalgar Square, de la cathédrale Saint-Paul à la fameuse Tour de Londres.

Le soir, éreintés, nous sommes rentrés à l’appartement et nous nous sommes couchés tôt. Le lendemain matin, Peter devait les accompagner à la gare. Ils semblaient avoir le cafard, tout comme moi. J’ai patienté jusqu’à ce que Peter dorme profondément pour aller les rejoindre dans leur chambre. Ils m’attendaient, nus tous les deux et très vite mon déshabillé est tombé. Je me suis allongée entre eux.

J’avais terriblement envie d’être vicieuse, de profiter de ces derniers instants. Alors que Mike me léchait les seins, j’ai fouillé entre les fesses de Liza pour lui toucher l’anus et y rentrer un doigt. Elle se laissait faire, à genoux. Dans la pénombre, je distinguais très bien mon doigt qui entrait et sortait de son cul. Elle serrait ses sphincters autour en poussant de petits cris. Puis Mike est monté entre mes cuisses pour frotter sa queue raide contre ma vulve, avant de me pénétrer.

Liza s’est accroupie au-dessus de mon visage, pour que je lui suce la moule et je ne m’en suis pas privée. Elle sentait toujours aussi fort, et je m’enivrais de l’odeur de sa transpiration, de ses sécrétions. Je donnais de petits coups de langue sur son clitoris qui semblait grossir à chaque fois.

Mike n’a pas tardé à jouir dans mon vagin. J’ai eu un orgasme un peu plus tard, en même temps que Liza, qui collait son vagin contre mon visage, se tenant au mur derrière moi. Mike glissait toujours en moi, mais sa queue était un peu ramollie. Quand j’ai bougé, cambrée sous la jouissance, elle est ressortie. Nous nous sommes encore sucés longtemps, tard dans la nuit. Mike m’a mis deux doigts dans le cul, tout en léchant autour, pendant que Liza me suçait la chatte pour récupérer le jus de son amant. Epuisée, repue, je suis retournée me coucher et j’ai retrouvé Peter, dans la position exacte où je l’avais laissé.

Avant de partir, le lendemain, ils m’ont fait la bise, presque tendrement.

— J’espère qu’un jour tu viendras nous voir en Ecosse… m’a dit Mike, je dirai à mon père que tu n’es pas une Française ordinaire… Tu es super…

Je les ai regardés partir. J’allais reprendre ma vie habituelle de femme de banquier. Je savais maintenant que Peter me trompait. Il ne me l’avait pas avoué, bien sûr, mais je le sentais. Mais je ne lui en voulais pas vraiment.

Les jours suivants, j’ai repensé à Johnny et l’envie de lui rendre visite me titillait de plus en plus. Finalement, je me suis décidée à chercher son adresse et son téléphone dans l’annuaire. Mais il n’avait pas le téléphone. J’ai donc pris un taxi, un après-midi, nue sous ma robe, pour me rendre dans le quartier de Earl’s Court. C’était le jour de l’anniversaire de la Reine et il y avait foule dans les rues, pour la parade. J’ai retrouvé le vieil immeuble, monté les escaliers sales où flottait la même odeur de pisse de chat. J’ai pris ma respiration et j’ai frappé, au deuxième étage, à la porte où était collée la photo porno.

J’ai tout de suite reconnu la fille qui m’a ouvert, c’était celle de la photo accrochée au mur de la chambre. Brenda…

— Who are you, my dear ? m’a-t-elle demandé.

Je n’osais pas lui donner mon nom. Brenda devait avoir mon âge, elle était maquillée outrageusement, les cheveux rasés sur les côtés, très haut sur les tempes, pour ne garder qu’une longue bande de cheveux blonds qui descendaient dans son dos, en queue de cheval. Elle était en culotte et en tee-shirt, décontractée.

— Je suis Solange. Je venais prendre des nouvelles de Johnny, pour Mike et Liza, sa cousine…

— Oui, il m’a parlé de vous, beaucoup… Entrez, il va arriver… Il est descendu chercher de la bière.

Elle m’a prise par la main pour m’entraîner dans le salon toujours en désordre. Il faisait plus frais, mais les fenêtres n’avaient pas été ouvertes. L’odeur du tabac froid et de la cuisine de Brenda emplissait la pièce. Je me suis assise dans un fauteuil grinçant, Brenda s’est allongée sur l’antique canapé, face à moi, les cuisses bien ouvertes. La bande de coton, entre ses cuisses, était mince et je voyais les bords roses de sa vulve blonde, et même la naissance de la raie de ses fesses.

Brenda m’a parlé de Johnny, et m’a raconté ce qu’il lui avait dit de moi. Elle me choquait, parlait de ma chatte.

— Vous n’êtes pas une timide, il paraît !

Cette fille me troublait. Son tee-shirt laissait deviner une paire de seins lourds, aux aréoles larges.

— J’ai trente ans, et vous ?

— Trente-deux… ai-je répondu en me demandant si je devais rester ou partir.

— Johnny m’a dit que vous étiez un peu gouine, aussi. Comme moi…

Elle s’est levée pour s’asseoir sur le sol, devant mes genoux. Elle a soulevé ma robe d’un coup.

— Mais, Brenda.

— Pas de culotte ? Ecarte un peu, que je voie ta chatte… Putain, tu es poilue et drôlement brune…

Elle a ouvert mes cuisses. Je l’ai laissée faire. Elle se penchait entre mes jambes pour regarder de plus près. Je sentais son souffle sur ma peau et de petits frissons commençaient à naître dans mon ventre. Elle a constaté que je mouillais et me l’a dit. Elle a tendu un doigt bien raide vers mon sexe pour le passer le long de ma fente, entre mes grandes lèvres séparées. Elle récoltait ma mouille et son ongle a effleuré mon trou. J’ai sursauté. Johnny est entré, les bras chargés de boîtes de bière. D’abord surpris, il a eu ensuite un large sourire vicieux en voyant que Brenda me tripotait la fente.

— On est venue baiser un coup ? Pas vrai, Solange ?

Il avait raison, j’étais là pour cela, mais je ne pensais pas que Brenda serait là. J’étais déjà en train de me faire toucher par cette inconnue.

— Viens par là, on va arranger cela… a dit Johnny en me prenant par le bras pour me forcer à me lever.

— Non, non, je vais filer…

Je lui ai expliqué que j’étais venue pour prendre simplement des nouvelles, mais tout en parlant, je me laissais toucher le cul par Brenda, sans protester. Ils m’ont entraînée dans leur chambre. Johnny m’a ôté ma robe et je me suis retrouvée entièrement nue au milieu de la pièce. Brenda a retiré son tee-shirt. Elle possédait vraiment de gros seins. Ses larges aréoles étaient toutes fripées, les mamelons tendus. Elle a baissé sa culotte pour exhiber une touffe de poils blonds très large. Son corps était d’un blanc laiteux, comme celui des rousses. Elle s’est mise à genoux sur le lit, les fesses à l’air. Johnny m’a poussée vers elle et m’a ordonné de lui lécher le cul.

J’étais excitée, j’avais vraiment envie de sucer cette fille et je l’ai fait, à genoux derrière elle. J’ai écarté ses fesses pour pouvoir passer ma langue sur son anus. Son odeur me rappelait celle de Liza, un mélange de parfum bon marché et de transpiration. Son anus se déplissait sous ma langue et avait un goût âpre. Johnny a retiré son pantalon et s’est assis devant elle. Elle lui a mordillé les couilles, pour ensuite s’attaquer à sa bite.

La raie des fesses de Brenda était pleine de petits poils blonds entourant son anus rose. Son trou de cul ressemblait à un petit cratère, se contractait chaque fois que j’y passais la langue. Je m’attardais parfois plus bas pour sucer sa moule. Sa mouille était gluante. Elle se dilatait au maximum, ondulant des fesses sous mes coups de langue.

— Johnny préfère t’enculer… Tu es d’accord, pas vrai ?

— Oui… Je veux bien…

J’étais d’accord pour tout. Je me suis mise dos à Johnny, accroupie au-dessus de sa queue, les cuisses bien ouvertes. Il passait son doigt plein de salive entre mes fesses, me titillant doucement le trou pour le dilater. Mais j’étais prête, excitée, et il a enfoncé sa bite courte d’un coup. Brenda me tripotait les seins, soulevait mes bras pour me lécher les touffes poilues des aisselles. Johnny me tenait par la taille. Je ne pouvais voir son visage mais je l’entendais souffler. Sa queue glissait dans mon trou, ses couilles tapaient à la base de mon vagin.

— Tu veux que je te suce le pussy en même temps ?

— Oui, Brenda…

Mes seins étaient gonflés, lourds, très sensibles. Le contact de la langue de Brenda, allongée entre les jambes de Johnny m’a donné une décharge électrique dans la chatte et les reins. La queue de Johnny s’agitait plus vite dans mon cul. Brenda mordillait mes grandes lèvres. Je voyais ses gros seins écrasés sur le matelas, et surtout ses fesses, sa raie luisante. Quand elle cessait de me sucer le con, elle se penchait sous moi pour aller gober les couilles rondes et poilues de Johnny.

— Fuck ! Je vais jouir… Je vais jouir dans son cul ! a gueulé Johnny.

— Alors, retire ta bite, fumier ! a hurlé Brenda.

Elle m’a poussée en arrière. Elle s’est jetée sur la queue de son amant pour le pomper et en boire le jus.

— Hum… Ça sent son cul… Salope de Frenchie… Putain… Ça a son goût… gémissait Brenda en pompant la queue raide.

Elle l’a sucé pendant quelques instants, puis elle m’a ordonné de me rhabiller et de filer. Je me suis retrouvée, dans la rue, la chatte encore gluante de mouille et de la salive de Brenda, le cul béant comme si la bite de Johnny était encore dedans. J’ai pris un taxi et je suis rentrée chez moi. Le soir, je n’ai pas ouvert la bouche en présence de Peter.

Curieusement, c’est à lui que j’en voulais de tout ce qui était arrivé. Pourquoi avait-il invité son neveu chez nous ?

8

L’année est passée, morne et pluvieuse, comme d’habitude à Londres. Mes parents m’avaient invitée à passer quelques jours de vacances chez eux, dans le midi de la France, pour Noël. Comme Peter ne pouvait prendre des congés, je m’y suis rendue seule. Je me suis ennuyée ferme, pendant les premiers jours. Mais vers la fin de mon séjour, j’ai eu la surprise de constater que mon beau-frère Alain, le mari de ma sœur Sophie, avait envie de moi. Ils étaient venus pour les fêtes. La maison de mes parents était grande, sur deux étages, et ma chambre côtoyait la leur. Toutes les nuits, je me branlais en les entendant baiser. Ma sœur parlait beaucoup en baisant, cela me choquait et m’excitait terriblement.

Alain était un homme étrange, très renfermé, plus âgé que moi, grand et mince, barbu. Quand je me suis aperçu qu’il louchait sur mes cuisses et mes seins, je me suis amusée à le provoquer. Un matin, j’ai attendu qu’il soit dans la salle de bains de notre étage, et le reste de la famille au rez-de-chaussée, en train de prendre le petit déjeuner. J’ai fait mon entrée dans la salle d’eau, nue, alors qu’il se lavait la queue avec un gant. Pudiquement il s’est caché le sexe, et je me suis précipitée sur le bidet, comme s’il n’était pas là. Il ne savait plus où se mettre.

— Excuse-moi, Alain, j’ai trop envie de pisser… Pas le temps d’aller jusqu’aux toilettes…

— Mais…

Il était tout timide. Cela m’a excitée encore plus, j’ai bien écarté les cuisses pour qu’il voie le jet d’urine sortir de ma fente. Il ne me quittait pas des yeux. J’avais trop envie, cela me donnait un courage inhabituel. Je lui ai dit qu’il avait une belle queue et de grosses couilles, que ma sœur ne devait pas s’ennuyer avec lui. Il tournait sans cesse la tête vers la porte pour écouter si quelqu’un montait. J’ai tiré sur la peau de chaque côté de mon sexe pour séparer mes grandes lèvres devant lui et je me suis essuyée avec sa serviette. Je me suis levée et j’ai saisi sa verge soudain dressée. Il n’avait pas de prépuce et cela m’a troublée encore plus. Il avait le gland plus gros que le membre. Sa queue pleine de savon durcissait sous mes attouchements. Il respirait vite.

— Nous ne devrions pas…

— Laisse-toi faire, personne ne le saura… ai-je dit en lui prenant les couilles à pleine main pour les presser.

Il a avancé une main pour me toucher les seins. Il en avait visiblement envie depuis longtemps. Il tremblait, me touchait fermement, à me faire mal. Je lui ai demandé de s’asseoir à son tour sur le bidet. Il l’a fait et je me suis mise à genoux entre ses cuisses pour le sucer.

— Arrête… Pense à ta sœur… gémissait-il en me tenant par les cheveux, pour me forcer à engouffrer sa verge raide plus profondément.

J’étais encore plus excitée en pensant à ma sœur. Il fallait que j’aille plus loin. Je me suis redressée et je lui ai tourné le dos. Je me suis assise sur lui, m’empalant sur sa bite, d’un coup. J’ai commencé à monter et descendre de plus en plus rapidement. Il avait passé ses bras devant moi et me touchait les seins en me baisant. Il a éjaculé très vite. J’ai eu un orgasme, moi aussi, mais trop bref, car sa bite ramollissait trop vite. Je l’ai forcé à se relever et j’ai enjambé le bidet pour pisser une nouvelle fois, debout, les cuisses bien écartées. Il avait du mal à retrouver son calme.

— Tu… Tu as une chatte qui serre fort, Sophie, elle…

Je l’ai sidéré en lui disant que cela ne me regardait pas. Nous venions de baiser, il devait se contenter de ça et garder le silence. Quand j’ai entendu ma sœur monter, je me suis cachée dans ma chambre. Elle s’est enfermée dans la salle de bains avec lui. Je l’ai entendue le sermonner.

— Non, pas maintenant ! Ce soir, on verra… n’insiste pas… Laisse-moi prendre ma douche, vicieux…

Je me suis retrouvée plusieurs fois seule avec lui, dans les jours suivants. J’ai refusé ses avances, il avait tellement envie de moi qu’il ne faisait pas attention aux risques. Pourtant, un soir, il est venu me rejoindre dans ma chambre et m’a presque suppliée de le laisser me lécher la moule. Après m’être assurée que Sophie dormait vraiment à poings fermés, je l’ai laissé faire. J’ai eu un orgasme très fort. Jamais un barbu ne m’avait léché le con et la sensation procurée par ses poils entre mes cuisses, sur mon clito, sur mes lèvres, tandis que sa langue allait de mon con à mon cul, ne m’a pas laissée longtemps insensible. Je l’ai léché aussi, et il a fait une chose curieuse au moment où son sperme s’est répandu sur ma langue. Il s’est enfilé un doigt dans le cul. J’ai pensé que Sophie le lui faisait quand ils baisaient.

Ils sont partis le lendemain, et je suis revenue à Londres deux jours plus tard. Ma principale occupation était de lécher la queue de mon époux, à son retour du bureau, et de tenter de deviner comment était la femme avec qui il avait baisé ce jour-là. Il y avait rarement le même parfum sur sa peau, et il ne devait pas se priver. Notre couple allait de moins en moins bien. Nous ne nous parlions plus, ou presque.

J’avais décidé de me séparer de lui, de retourner en France, quand j’ai rencontré un homme, un jour, du côté de Park Lane, devant l’immeuble qui abritait quelques années auparavant le club Play-Boy anglais. Son prénom était Pierce et il avait des mœurs un peu spéciales. Dès la première fois où il m’a emmenée à l’hôtel, le Hilton de Park Lane, il m’a demandé de chier devant lui, pendant qu’il se masturbait. Puis il m’a enculée sans me laisser le temps de m’essuyer ou de me laver. Pourtant ce type me plaisait. Il savait se montrer attachant, et surtout me comblait de cadeaux.

Un jour, Pierce m’a demandé si je voulais bien coucher avec lui et une autre fille. J’ai accepté tout de suite. Mais la fille en question était vierge, et très jeune. Il voulait que je la déflore avec mon doigt, avant qu’il lui mette sa queue dans le con. J’ai refusé et je n’ai plus jamais revu Pierce de ma vie.

Et un soir nous avons reçu un coup de fil de Sean, le frère de Peter. Il m’invitait à passer l’été chez eux, en Ecosse. Peter ne pouvait venir à cause de son travail. J’ai accepté. J’ai compté les jours avec fièvre, jusqu’à mon départ. J’allais revoir Mike, et Liza…

9

Inverness, capitale des Highlands, est située à l’embouchure de la célèbre rivière Ness, connue dans le monde entier pour son monstre légendaire.

C’est l’homme à tout faire de la ferme de Sean qui est venu me chercher à la gare pour me conduire à plus de soixante kilomètres de là, en pleine campagne écossaise. Il possédait un drôle de surnom, Raven, que l’on peut traduire par corbeau. Il devait avoir la soixantaine mais semblait encore très valide. Il portait une chemise à carreaux et un pantalon de velours élimé aux genoux. Sa voiture devait dater de la dernière guerre, il la conduisait sans mot dire, sa pipe rivée entre ses dents jaunes. Il jetait de temps en temps un coup d’œil vers mes cuisses dévoilées par ma jupe trop courte. Sa vieille pipe empestait mais malgré tout, il me semblait sympathique.

A mi-parcours, il s’est finalement décidé à me parler et m’a raconté une partie de sa vie, comme pour s’excuser de n’être que l’homme à tout faire de la famille de Sean. Il était le dernier survivant d’un clan très connu dans la région, mais à la mort de sa mère, il avait dû vendre ses terres à Sean qui l’employait depuis. Il s’occupait de l’élevage de chevaux commencé un siècle plus tôt par son grand-père.

Alors que le mois de juillet était très chaud à Londres, il faisait frais en Ecosse. A notre arrivée au domaine, pompeusement baptisé le Château des aigles, c’est Lisbeth, la servante, qui s’est emparée de mes bagages pour les monter dans ma chambre, au premier étage de la demeure imposante. Old Raven, comme le nommait la jeune fille, m’avait parlé d’elle en chemin. Agée de vingt ans, elle avait été recueillie par Sean quelques années plus tôt. Habillée comme toutes les filles de ferme, elle portait une jupe longue en toile épaisse, des bottes en caoutchouc et un tablier gris. Plutôt mignonne, elle était un peu ronde, ses seins et ses fesses devaient faire envie à pas mal d’hommes de la région.

Sean n’était pas là et je me suis retrouvée, à ma descente de voiture, nez à nez avec Mike. Tout de suite, je l’ai trouvé changé. Les cheveux courts, plus mince, il n’avait plus rien du jeune homme dévergondé que j’avais connu à Londres. Quand je me suis approchée pour l’embrasser, il s’est reculé pour éviter mes lèvres.

— Bonjour ma tante, vous avez fait bon voyage ?

Il a ordonné à Raven de garer la voiture plus loin. Son accueil froid me déconcertait. Nous sommes entrés dans la demeure ancestrale. Du hall aux chambres, tout n’était que cuivre, bois verni, tentures mauves, fenêtres à petits carreaux et tableaux de famille. Tout en m’accompagnant à ma chambre, Mike m’a informée d’un ton cérémonieux de son travail dans la propriété. Il apprenait à seconder son père. Dans ma chambre, je me suis assise sur le lit et j’ai fait exprès de croiser les jambes très haut.

— Je te trouve bien changé en un an, lui ai-je dit.

— Je dois retourner au travail, Auntie. Nous parlerons à table, tout à l’heure, en famille.

Mortifiée, je me suis efforcée de lui sourire.

— Mon père revient dans une heure. Il est parti voir les bêtes.

— Alors on a le temps… Viens un peu près de moi…

Malgré ses protestations, il m’a laissé lui déboutonner son pantalon. A quoi jouait-il ? J’ai plongé ma main dans son slip pour en extraire sa queue qui commençait à gonfler toute seule.

— Je ne suis plus avec Liza… m’a-t-il annoncé, comme si cela expliquait son changement. Elle est partie avec un autre… Elle habite Gairloch, maintenant… De toute façon, ce n’était pas une fille pour moi… Père lui trouvait un mauvais genre.

Il parlait avec détachement pendant que je lui découvrais le gland. Il devenait de plus en plus raide et dur. Je lui ai demandé si Liza ne lui manquait pas, il m’a répondu que non, qu’il avait beaucoup de travail au domaine. Je lui branlais la verge, faisant coulisser la peau charnue de son prépuce jusqu’au bout de son gland gorgé de sang. Soudain, me prenant par surprise, il a éjaculé violemment, m’arrosant le visage. Il s’est reculé aussitôt, honteux.

— Vous êtes une femme dégoûtante ! A-t-on idée de tripoter son neveu de la sorte ?

Il s’est rué hors de la pièce. Je ne comprenais vraiment rien à son attitude. Je me suis essuyé le visage, puis j’ai rangé mes affaires dans la grande penderie en chêne massif. Tout puait le moisi, le bois ancien et la cire. Je me suis déshabillée et je suis allée, en peignoir, à la salle de bains.

Je commençais à me savonner, debout dans la baignoire, quand la porte s’est ouverte sur un homme très grand, d’environ quarante-cinq ans, à la grosse moustache rousse. Il portait des bottes de cheval impeccablement cirées. Il a considéré mon corps nu, s’attardant sur mes seins et ma touffe pubienne.

— Je suis Sean, le frère de Peter. Ainsi, vous êtes Solange, la Frenchie ?

— Oui… Mais je prends une douche…

— Vous avez un gros cul bien poilu, pour une Française… Mais j’aime ça. Nous mangeons dans cinq minutes. Vous voudrez bien ne pas être en retard, je déteste attendre.

Cette apparition m’a troublée. Sean avait perdu sa femme, la mère de Mike, dix ans plus tôt. Je me demandais quelle impression je pouvais lui faire. A part Lisbeth, il ne semblait pas y avoir beaucoup de femmes dans la région, où les fermes étaient très isolées.

J’ai retrouvé Sean et Mike à table ; Raven mangeait dans la cuisine avec Lisbeth. Sean ne se montrait pas très souriant, ni bavard. Le repas, une dinde énorme, accompagnée de légumes de la région, était succulent. Quand Lisbeth nous a amené le dessert, un pudding, Sean l’a prise par la taille, pour la forcer à rester près de lui.

— J’ai Lisbeth avec moi depuis cinq ans, depuis que ses parents sont morts. Nous avons tous eu de mauvais moments, dans les années passées, mais nous nous arrangeons pour rester tous ensemble, comme une grande famille.

Tout en lissant sa moustache rousse, je voyais bien qu’il tâtait d’une main les fesses de la bonne. Elle devenait de plus en plus rouge, mais semblait honteuse de se laisser faire devant moi. Mike ne quittait plus son assiette des yeux. Ceux de son père restaient rivés sur les miens. Sa main venait de passer sous la jupe de toile épaisse de la jeune fille.

— Maître… Maître… a-t-elle soufflé, en se dandinant un peu, évitant mon regard.

Finalement, il l’a lâchée. Lisbeth est retournée à la cuisine.

— J’ai une amie, depuis quelque temps, Solange, m’a annoncé mon beau-frère. Elle vient ce soir. Elle s’appelle Diana… J’espère que vous vous entendrez bien.

— Je l’espère aussi, Sean.

Après le dessert, Sean a décidé d’aller faire une sieste et nous a laissés.

— Je dois aller aux champs… a dit Mike en se levant.

— Je viens avec toi.

— Père n’aimerait pas cela.

Je ne le reconnaissais vraiment plus. Je me suis résignée à monter dans ma chambre pour y faire une sieste, moi aussi. Le voyage m’avait fatiguée, et je me demandais surtout comment j’allais occuper mon temps. Alors que je gravissais le grand escalier en bois, des petits cris ont attiré mon attention. La porte de la chambre contiguë à la mienne était entrebâillée.

Lisbeth, la jupe relevée, à genoux sur le lit, se faisait enculer par Sean. Il avait simplement sorti sa verge énorme de sa braguette, et l’enfonçait dans le cul de la jeune fille.

— Moins fort, maître…

— Allons, ne fais pas de manières, Lisbeth !

— Mais… madame Diana…

— Tu n’as pas besoin de tout lui dire, imbécile. Ouvre bien le cul…

J’étais tout excitée de surprendre cette scène. La fille avait de grosses fesses bien rondes, et plein de poils bruns dans la raie. Je voyais très bien son anus ourlé, entourant le membre énorme de Sean qui coulissait à l’intérieur. Soudain, il a placé sa main à la base de sa queue pour la serrer et s’est retiré du cul de la fille.

— Retourne-toi, salope…

— Oh non, pas quand ça sort de mon cul… Oh non…

Je n’avais pas vu la cravache, sur le lit. Il en a menacé Lisbeth qui s’est empressée de prendre dans sa bouche la grosse queue raide. Sean a poussé un grognement et s’est vidé dans la gorge de la bonne. Elle avait les joues en feu et gardait les yeux fermés.

— C’est bon, a dit Sean. Retourne-toi maintenant, que je te punisse…

— Mais pourquoi ? J’ai fait ce que vous vouliez ?

— Tu as minaudé, je n’aime pas cela…

Elle s’est retournée et a bien relevé sa jupe. Il lui a donné l’ordre d’écarter ses fesses avec ses mains. Elle l’a fait en soupirant. Il lui a donné quelques petits coups très secs, avec la cravache sur l’anus, et ensuite sur la vulve. Ses grandes lèvres très épaisses semblaient se crisper à chaque fois, mais elle subissait sans se plaindre.

Je tremblais d’excitation en les épiant. C’est toujours très troublant de surprendre l’excitation sexuelle des autres. Finalement, il lui a dit qu’elle pouvait partir et je me suis enfermée dans ma chambre, le cœur battant.

Diana, la compagne de Sean, est arrivée très tard dans la nuit. J’étais couchée, épuisée par le grand air et le voyage. J’ai entendu la porte de la chambre de Sean se refermer. La voix de la nouvelle arrivée portait loin et j’entendais de mon lit tout ce qu’ils se disaient.

— J’ai regardé les fesses de Lisbeth, avant de monter. Tu l’as cravachée ? demandait la femme d’une voix sèche.

— C’est mon affaire, Diana. Elle l’avait mérité.

— Je me doute pourquoi tu as fait cela, vicieux… Et la Frenchie ? Elle est arrivée ? Comment est-elle ?

— Je l’ai vue, elle prenait sa douche… Un beau cul plein de poils… Beaucoup de poils…

— Son of a bitch, a dit la femme. Tu seras toujours le même… C’est la femme de ton frère…

— Et alors ? C’est une Française, tu l’oublies ? Ce sont toutes des putes !

Leurs voix se sont faites plus faibles. Peu de temps après, je n’ai entendu que des gémissements rauques, ceux de Diana qui devait se faire baiser par Sean. Je me suis masturbée longtemps, en les écoutant.

10

Le lendemain matin, Lisbeth est entrée vers sept heures dans ma chambre pour ouvrir les rideaux et m’informer que le petit déjeuner était prêt, au rez-de-chaussée. J’aurais préféré faire la grasse matinée, mais c’étaient les ordres de Diana. Lisbeth devait servir à heure fixe, de façon à pouvoir prendre ses fonctions dès que possible, c’est-à-dire repasser, laver, et bien d’autres choses. De la façon dont elle parlait de Diana, je sentais qu’elle devait exercer une certaine autorité sur la bonne. En peignoir, je suis descendue. Mike, Sean et Diana m’attendaient, assis autour de la grande table. Tout de suite, l’amie de Sean m’a intimidée. Par son allure d’abord, elle était habillée comme un homme, avec une chemise en jean, un pantalon en velours et des bottes de cheval. Mais surtout par son visage aux traits fins, au nez un peu busqué et aux pommettes saillantes. Elle était pourtant jolie, avec de grands yeux clairs, mais ses longs cheveux ramenés en chignon lui donnaient un air revêche. Elle restait cambrée sur son siège, faisant saillir une imposante paire de seins qui contrastait avec sa taille fine. Mike et Sean m’ont saluée. Elle a levé les yeux vers moi, au moment où je m’installais à table.

— Nous vous attendions…

— Je dormais… La fatigue du voyage…

— Vous n’avez pas à vous excuser, Solange, m’a lancé Diana d’un ton sec. Nous comprenons… Mais dorénavant, vous voudrez bien mettre votre réveil.

Elle m’a expliqué qu’il n’était pas facile de servir le petit déjeuner toute la matinée, que Lisbeth n’avait pas que cela à faire. La bonne avait préparé de grandes tartines de pain de campagne, recouvertes de beurre demi-sel. Au milieu de la table trônait un énorme pot de confiture à l’orange. Lisbeth remplissait les larges bols de café ou de thé, selon les goûts. Mike restait toujours aussi silencieux, et continuait à éviter mon regard. A la fin du petit déjeuner, Sean lui a donné ses ordres. Lui devait s’occuper des chevaux avec le vieux Raven. Quant à moi, j’étais bien sûr libre de me promener, de m’occuper à ma guise. Toutefois, je n’avais pas vraiment l’impression d’être invitée, mais plutôt de déranger.

J’étais dans la salle de bains en chemise de nuit, quand on a frappé à la porte. C’était Lisbeth. Elle avait de nouveau les joues rouges et parlait les yeux baissés.

— Je… Je dois vous laver… m’a-t-elle dit d’une voix timide.

— Me laver ? Mais je suis assez grande pour le faire toute seule…

Je me demandais si elle se moquait de moi. Mais elle m’a dit que c’étaient les ordres de Diana. Elle semblait avoir très peur de la fiancée de mon beau-frère.

— Si vous refusez, je risque le fouet… a-t-elle ajouté, les larmes aux yeux. Je lave madame Diana tous les matins… Elle est très dure…

Je trouvais cela choquant, mais en même temps cela me troublait. Cette fille plutôt mignonne…

— Alors, lavez-moi… mais vraiment cela me gêne, ai-je dit, hypocrite.

— Moi aussi…

Je l’ai laissée faire. Elle m’a ôté ma chemise de nuit. J’étais nue devant elle. Elle m’a demandé d’appuyer mes fesses sur le lavabo, et a pris le gant qu’elle a enduit de savon. Elle s’est attaquée à mes seins et à mes aisselles. Elle me massait tantôt vigoureusement, tantôt avec douceur. Elle passait le gant autour de mes mamelons, faisant saillir mes tétons. Je sentais ma poitrine durcir sous la pression de sa main gantée. Ma respiration se faisait plus courte, la sienne aussi. Elle m’a rincée, pour ensuite me demander de m’asseoir sur le bord de la baignoire, les cuisses bien ouvertes. Quand elle s’est mise à genoux, entre mes jambes, elle ne pouvait pas ne pas voir ma fente humide, ma vulve dilatée au milieu de mes poils bruns. Mon clitoris s’est dressé, avant qu’elle passe le gant une première fois sur mon sexe. Son visage s’empourprait de plus belle.

— Vous êtes bien faite, madame Solange… J’aimerais être comme vous…

Elle continuait à me laver la fente, insistant bien tout le long, séparant mes grandes lèvres avec le coin du gant pour nettoyer mon trou vaginal. Je me dilatais de plus en plus.

— Il faudrait que vous preniez appui sur le mur, derrière. Que vous leviez les cuisses pour que je puisse laver plus bas…

Sa voix semblait plus assurée. J’étais maintenant très excitée de me montrer à cette fille que je ne connaissais pas, de me laisser laver comme un bébé. J’ai levé mes cuisses et elle a commencé à frotter mon anus, du bout du gant. J’avais du mal à garder mon calme. Ses yeux restaient fixés sur mon cul, elle n’hésitait pas à écarter davantage mes fesses de son autre main. Mon anus se déplissait sous la caresse du gant plein de savon.

— Vous avez un très joli derrière… Plus beau que celui de miss Diana…

— Et le tien, Lisbeth ? Tu veux me le montrer ?

— Miss Diana ne voudrait pas…

— Je ne suis pas forcée de lui raconter…

Elle avait soudain un petit sourire narquois. Elle m’a séché le cul, puis elle s’est redressée pour lever sa jupe. Elle ne portait rien en dessous. Elle me montrait sa vulve, hypocrite elle aussi, les yeux baissés.

— Je suis trop bombée… Et si poilue… Et mon bouton, il est bien trop long, je trouve…

— Ça ne se voit pas, je t’assure. Fais-moi voir… bien ici, à ma place…

Elle s’est assise à son tour sur le rebord de la baignoire et je me suis mise à genoux entre ses jambes. Elle avait un pubis en effet très bombé, et beaucoup de poils, qu’elle n’épilait pas. Ils couraient sur ses cuisses, sur son pubis. Ses grandes lèvres étaient dodues, luisantes, de petites gouttes perlaient au bas de sa fente. J’ai passé les doigts dans ses poils pubiens, et j’ai senti, enfouie au milieu d’eux, son clitoris. Il était plus gros que le mien, et plus long.

— Voyons… il ne faut pas…

Je venais de saisir son bouton entre deux doigts. Malgré ses protestations, je sentais bien que cela lui plaisait, et j’étais excitée qu’elle joue ce jeu avec moi, qu’elle soit mon jouet. Mon doigt est descendu vers son trou et j’ai insinué mon ongle entre les lèvres.

— Non ! Je dois partir, j’ai du travail…

Son odeur était excitante, un mélange de savon et de transpiration. J’ai retiré mon doigt de sa vulve pour le passer sur son anus entouré de boucles noires et humides. Cela crissait sur sa peau fine.

— Attention, j’entends du bruit… C’est sûrement miss Diana… Je dois partir…

Elle a rapidement baissé sa jupe et m’a laissée seule. Dans ma chambre, j’étais tout énervée. J’ai mis une jupe très courte, et un large tee-shirt, sans rien dessous. Au bas de l’escalier, j’ai croisé Diana.

— Vous sortez, Solange ?

— Oui… Je vais découvrir la campagne…

Elle m’intimidait. Elle avait une taille de guêpe, de gros seins et un cul très rond.

— Lisbeth vous a fait votre toilette ? Comme je lui avais ordonné ?

— Oui…

— Vous devez être très propre, alors… Je tiens beaucoup à l’hygiène de toute la famille.

— Vous avez raison…

Elle fixait mes seins dont les tétons commençaient à pointer sous mon tee-shirt.

— Vous savez, je dois tout le temps vérifier… Avec ces maladies…

Elle s’approchait de moi, je me suis vite éloignée. J’avais mon idée en tête. Je me doutais à peu près de l’endroit où devait se trouver mon neveu. J’ai aperçu au loin la Jeep qu’il avait prise pour partir. Il m’a fallu marcher longtemps pour le rejoindre. Il était bien là, accroupi, en train de faire une torsade avec du fil de fer barbelé pour attacher une vieille barrière effondrée. Il a semblé contrarié de me voir.

— J’ai du travail… Je n’ai pas le temps de parler, Auntie…

— Tu es bien distant, depuis mon arrivée.

Je me suis assise face à lui, dans l’herbe, les cuisses bien écartées pour lui montrer mon con. Il a regardé malgré lui ma fente mouillée, sans cesser de travailler. L’air était frais, mais le soleil commençait à chauffer.

L’endroit sentait bon le chèvrefeuille. Je me suis approchée de lui et j’ai touché sa queue à travers son pantalon.

— Non, il ne faut pas… On pourrait nous voir… Diana a des jumelles.

Je l’ai lâché et je me suis levée pour me mettre de l’autre côté de la barrière entrouverte, bien en face de lui.

— Tu ne veux pas qu’on s’amuse un peu tous les deux ? Comme à Londres ? Tiens, regarde mon cul…

Je me sentais obscène. Je me suis mise à genoux dans l’herbe, lui tournant le dos, j’ai soulevé ma jupe et j’ai écarté mes fesses en les tenant à deux mains. Il semblait soudain fasciné par mon anus. Je m’amusais à passer mon doigt dessus et plus bas sur ma moule dégoulinante de mouille. Je me pinçais le clito.

— Regarde mon bouton… Il est tout baveux… Tu ne veux pas le sucer un peu ?

J’ai mis un doigt dans ma chatte, bien profond. Il ne s’occupait plus de la barrière. Je me suis relevée et je suis allée près de lui.

— Et toi, qu’est-ce que tu caches là-dessous ?

Il s’est laissé faire et j’ai ouvert son pantalon pour en extraire sa bite déjà raide. Une goutte perlait au méat.

J’ai pris conscience que quelque chose n’était pas normal. J’ai ouvert un peu plus son pantalon et j’ai constaté qu’il était rasé. Son pubis était imberbe, sa peau rouge, enflammée par le rasoir. Sa verge dressée, son pubis glabre me faisaient penser à un petit garçon.

— Tu t’es rasé depuis hier ?

Il ne m’a pas répondu. C’était la première fois que je voyais un sexe d’homme rasé ainsi. Et cela me troublait encore plus. Tout en lui tripotant la queue, j’ai soulevé ma jupe pour lui montrer ma chatte et l’ouvrir avec deux doigts, pour qu’il voie bien mon trou dilaté.

— C’est Diana… a-t-il dit dans un souffle.

Je n’en revenais pas. Je lui ai demandé s’il couchait avec elle et il a pris un ton horrifié pour me répondre qu’elle était l’amie de son père.

— Touche-moi, suce ma moule…

Il ne pouvait plus résister. Il a mis sa tête entre mes cuisses en même temps que je m’asseyais sur le sol et m’a mordillé les grandes lèvres.

— Continue… Touche-moi…

Il me tripotait du bout des doigts, le visage luisant, regardant ce qu’il faisait en soupirant. Il a remis sa tête entre mes cuisses. Il écartait mes fesses en me poussant en arrière, léchait mon cul. Rapidement il s’est calé entre mes jambes et est entré dans mon con après avoir frotté une ou deux fois sa bite sur ma moule.

Tout de suite, il a éjaculé à gros jets brûlants, m’emplissant le vagin jusqu’au fond de sperme épais.

Il me tétait les seins au travers du tee-shirt. Puis il est ressorti et s’est essuyé avec son mouchoir. La vue de son sexe redevenu mou et de son pubis rasé continuait à me troubler. Je n’avais pas joui, je me sentais frustrée.

Il s’est tourné pour remettre son pantalon et j’ai vu alors que ses fesses étaient zébrées de marques rouges.

— Ton père te fouette, Mike ?

— Mais non ! Quelle idée stupide !

En regardant la Jeep disparaître au loin, j’ai pensé que ce devait être l’œuvre de Diana.

Le déjeuner s’est passé calmement, Mike et son père étaient partis voir un autre fermier et devaient manger avec lui. J’ai donc mangé en tête à tête avec Diana. Elle m’a proposé d’aller visiter avec elle Culloden Battlefield, un tumulus artificiel élevé en 1881 pour commémorer la bataille du 16 avril 1746, où les Highlanders de Charles-Edouard Stuart furent taillés en pièces par les troupes anglaises du duc de Cumberland, le fils de George II. Ce dernier, sanguinaire, ordonna d’achever tous les blessés, faisant plus de mille victimes. De grandes pierres funéraires bordent la route menant là-bas.

Nous nous y sommes rendues dans la voiture de Diana, un coupé sport rouge vif. Elle s’est montrée très gentille, et a insisté pour m’emmener voir le site préhistorique de Clava, à près de deux kilomètres de là.

J’étais habillée comme le matin, d’un large tee-shirt et d’une jupe très courte, sans sous-vêtements. Alors que nous étions en retrait des autres visiteurs, Diana a glissé ses doigts le long de mes fesses, comme par inadvertance. Je me suis écartée un peu, mais sa main est revenue à la charge pour saisir une de mes fesses, sous ma jupe. Cette fois, je ne pouvais plus avoir de doute sur ses intentions. Le guide continuait son laïus, les visiteurs émerveillés levaient les yeux pour admirer les constructions funéraires anciennes. Les doigts de Diana s’insinuaient dans la raie de mon cul pour effleurer mon anus. Diana suivait la visite avec intérêt tout en pinçant maintenant la naissance de ma fente. J’ai sursauté sans oser la regarder. Elle a ôté sa main de mon cul, s’est placée devant moi et cette fois a collé ses longs doigts entre mes cuisses, pour séparer mes grandes lèvres poisseuses.

— Cela vous plaît ? m’a-t-elle demandé sans tourner la tête vers moi.

— Oui…

Je ne savais plus si elle parlait de la visite ou de ce qu’elle me faisait. Son doigt restait à l’entrée de mon vagin, il frétillait sur mon trou. Ma respiration devenait de plus en plus oppressée.

J’avais du mal à faire semblant d’écouter les explications du vieux guide écossais. Cela me rappelait la visite avec Mike et Liza du musée de cire de Londres. Les choses se passaient de la même façon. Je me suis demandé un instant si Diana connaissait Liza, et si celle-ci lui avait raconté ce qu’elle m’avait fait. A la fin de la visite, nous avons regagné sa voiture.

Nous roulions depuis plus de dix minutes en pleine campagne, sans parler, quand elle a emprunté un chemin de terre étroit pour s’arrêter sous un grand et vieux chêne. Il n’y avait pas âme qui vive à des kilomètres à la ronde. Nous avions une vue imprenable sur l’immensité des champs qui nous entouraient.

— Nous sommes tranquilles, non ?

Elle a dégrafé soudain son chemisier et a glissé une main dans son soutien-gorge pour en extraire ses seins aux larges aréoles mauves, à la peau laiteuse. Elle était obscène.

— Sucez-moi les bouts ! J’ai envie de me faire téter les seins…

Je n’ai pas osé refuser. Cette femme autoritaire me troublait trop. Elle soulevait ses seins, en pinçait le bout. Je lui ai mordillé les tétons, elle a passé son bras derrière moi pour me tripoter les fesses, les écarter, et y entrer un doigt, sans ménagement. Mon anus se resserrait autour de son doigt, comme pour l’empêcher de bouger et d’aller tout au fond. Elle le faisait aller et venir, de plus en plus vite. Sa poitrine à la peau blanche rougissait autour des mamelons. L’odeur de sa sueur se mélangeait à son parfum entêtant, une eau de Cologne parfumée au citron et au muguet.

Tout en salivant sur ses seins, j’ai posé ma main sur sa cuisse et j’ai ouvert la braguette de son pantalon en velours. J’ai enfoui ma main dans sa culotte pour la tripoter. Elle aussi était rasée, son pubis glabre était particulièrement dodu. J’ai tendu mon doigt le plus loin possible pour lui titiller le clito. Elle poussait de petits gémissements, la tête en arrière, les yeux fermés. Entre mes ongles, son bouton était tendu et dur comme une petite languette de chair humide. Elle a poussé un râle.

Quand nous avons repris la route, j’avais peine à calmer ma respiration. Son doigt dans mon cul m’avait presque amenée à la jouissance, je le sentais encore frétiller dans mon anus.

— Je ne pensais pas que les Françaises pouvaient être aussi vicieuses, a-t-elle lancé en regardant la route devant elle.

Une question me brûlait les lèvres.

— Vous vous rasez ?

— Je trouve que c’est mieux… On voit tout, et plus propre.

Elle m’a suggéré de me raser aussi mais j’ai refusé. Je trouvais cela excitant chez les autres, mais je me voyais mal rentrer à Londres avec un pubis de petite fille.

— Je vous raserai peut-être moi-même, a-t-elle ajouté, un sourire vicieux aux lèvres.

Je n’ai pas répondu. Une curieuse complicité commençait à m’unir à cette étrange femme. Je me méfiais d’elle, mais elle me semblait moins inaccessible.

— Vous vous parfumez le con ? Et la raie des fesses ? m’a-t-elle demandé en passant son doigt sous son nez.

— Oui… Un parfum de bébé, sans alcool.

Le soir, je me suis branlée en repensant à son odeur.

11

Les jours suivants, Lisbeth n’est plus venue me laver le matin. Quant à Diana, depuis la scène dans sa voiture, en revenant de Culloden Battlefield, je ne semblais plus l’intéresser. Mike se montrait toujours aussi distant, et s’occupait tous les jours des chevaux avec son père. Je commençais à m’ennuyer ferme et passais mes journées à lire dans la campagne.

Un matin, pourtant, alors que j’enfilais mon peignoir pour descendre déjeuner, la porte de ma chambre s’est ouverte et Diana est entrée. Habillée de son éternel pantalon de velours, de son chemisier et de ses hautes bottes de cheval, elle a ouvert mon peignoir. J’étais nue en dessous. Elle a fixé mon ventre et mon pubis. Toujours sans mot dire, elle a pris un de mes seins dans sa main pour le tripoter sans douceur, s’amusant à faire saillir mes tétons en les pinçant légèrement.

— Venez, Solange, j’ai une chose à vous montrer…

Elle m’a prise par le bras et je l’ai suivie jusqu’à la cuisine. Là, un drôle de manège se préparait. Old Raven faisait mousser de l’eau et du savon dans une petite cuvette. Près de lui, un long rasoir du type coupe-chou était posé sur la table. Lisbeth, debout devant la cuisinière, attendait, les bras croisés.

— Vous vous sentirez plus propre, après… Venez vous allonger sur la table, Solange.

— Quoi !

— Allons ! C’est Raven qui nous rase… Vous allez voir… il fait ça très bien…

Raven a pris son rasoir. Sa main tremblait légèrement. Soudain, Lisbeth est venue près de moi, et a saisi mes bras avec force. Les deux femmes m’ont poussée en arrière et je me suis retrouvée en travers de la table. Je tentais de me débattre mais elles étaient plus fortes que moi.

— Arrêtez… Vous êtes folles ? Lisbeth, ne fais pas cela…

La bonne ne m’écoutait pas. Elle était entièrement aux ordres de Diana. J’avais beau serrer les cuisses, le vieux Raven est parvenu à les entrouvrir des deux mains.

— Ouvre tes cuisses, Solange… a dit Diana, les dents serrées. Sinon, il risque de te couper…

De peur, je me suis laissé faire. J’ai écarté mes cuisses, Raven a bien ouvert mon peignoir, pour me mettre les seins et le ventre à l’air. Pendant qu’il m’enduisait les poils de mousse, Diana s’amusait à me tapoter le bout des nichons avec une longue cuillère en bois qui traînait non loin de là. Mes tétons se gonflaient.

— Ne bouge plus, a ordonné Diana. Je te lâche, mais ne bouge plus !

Raven faisait mousser le savon, passait ses doigts dans mes poils, comme s’il me faisait un shampoing. Il a effleuré mon clitoris qui s’est tout de suite dressé. L’eau savonneuse coulait le long de ma fente.

La lame s’est approchée de mon pubis et il a commencé à me raser. Lisbeth m’a lâchée à son tour. Raven me retirait de longues boucles de poils bruns, les yeux rivés sur son sexe. Ses doigts, parfois, s’égaraient. Je me dilatais toute seule. Lisbeth est venue derrière le vieux pour regarder ma chatte. La lame froide a effleuré mon clitoris, j’ai commencé à ressentir de petits picotements dans tout le vagin. Raven a trempé un linge dans une seconde bassine d’eau claire pour m’essuyer le pubis. Maintenant, mon sexe ressemblait à celui d’une petite fille.

— Rase bien autour de la fente, Raven, a ordonné Diana. Il y a encore des poils… Il faut qu’elle soit aussi lisse que la paume de ma main…

— Ça suffit… ai-je gémi.

Mais je m’écartais encore plus. Le vieux a enduit mon con de mousse, et a ensuite tiré ma chair sur les côtés, pour me raser dans les moindres replis de peau. Diana tenait toujours sa longue cuillère en bois. Elle m’en a donné de petits coups sur le bouton, d’abord lentement, puis de plus en plus vite. Le premier coup m’a fait sursauter, mais je me suis retenue de bouger pour les suivants. Je n’avais pas envie de me faire couper. Raven tenait maintenant l’une de mes grandes lèvres, tirait dessus pour raser le plus près possible de mon trou. Mon clito se dressait à chaque coup de cuillère. Je me mordais les lèvres pour ne pas bouger. Et plus elle m’agaçait le bouton, plus je sentais l’orgasme venir. La tête relevée, je voyais mon clitoris devenir rouge vif, je sentais mon con s’agrandir.

Lisbeth, les joues en feu, regardait ma chatte et mon cul. La lame descendait de plus en plus bas. Mon anus se déplissait. Raven, pour couper quelques poils au-dessous de ma fente, rentrait une phalange dans mon sexe et avec son pouce me pinçait la chair pour l’étirer au maximum.

— Diana… assez ! Je ne veux plus…

Je ne pouvais plus parler. Le doigt de Raven, les coups vicieux de Diana, les yeux de Lisbeth sur mon con m’ont procuré un orgasme terrible. Mes jambes se sont mises à trembler, mon ventre et mes seins se gonflaient. J’ai joui devant eux, incapable de me contrôler, sans aucune retenue. Très vite, les petits coups de cuillère sont devenus douloureux, sur ma fente et mon clito hypersensibles. Je respirais mal, j’étais en sueur.

Il y eut un silence de mort. Ils m’avaient vue jouir devant eux. Finalement, Raven m’a essuyé le con et la fraîcheur de l’eau m’a fait sursauter. J’ai serré les cuisses, une main entre elles. Diana a ordonné à Lisbeth de se remettre au travail. La fille s’est tournée vers l’évier pour le nettoyer.

Diana m’a laissée pour s’approcher de Raven qui rinçait son long rasoir sous le robinet. Elle lui a ordonné de se retourner, et a glissé sa main dans le pantalon du vieux pour lui saisir la verge et les bourses d’une main ferme. Il ne bougeait pas.

— Eh bien, elle t’a fait de l’effet, la Frenchie… Tu es moins raide quand tu rases mon pussy, vieux vicieux.

— C’est la première fois avec elle…

Diana a retiré sa main du pantalon et m’a montrée du doigt.

— Les hommes vont revenir pour le déjeuner. Lève-toi et file dans ta chambre pour te préparer.

— Oui, Diana…

L’après-midi, Sean, étrangement aimable, m’a proposé de les accompagner, Mike et lui, pour voir les chevaux. J’ai accepté, trop contente de pouvoir enfin me distraire un peu. Avant de partir, je n’ai pu m’empêcher de me branler devant la glace de l’armoire de ma chambre. Voir mon sexe rasé, le retrouver comme quand j’étais petite fille m’excitait fortement. Je n’arrêtais pas de me tripoter les grandes lèvres, de me masser avec le pouce, un doigt dans la vulve, comme l’avait fait Raven en me rasant. J’ai retrouvé un peu des sensations du matin et je me suis même amusée à me donner des coups sur le clitoris avec le manche de ma brosse à cheveux. J’ai eu très vite un orgasme.

Nous sommes partis en voiture, dans la Jeep. J’avais une sensation curieuse, sous ma jupe. Je n’avais pas mis de culotte, cette fois encore, et ma peau lisse frissonnait au courant d’air qui passait sous ma jupe. Les chevaux étaient parqués dans un immense enclos de plusieurs hectares. Sean m’a proposé de monter l’un d’eux, mais j’ai refusé. J’avais peur des chevaux, depuis que toute petite, à la campagne, en France, l’un d’eux m’avait mordu.

Mike n’ouvrait pas la bouche, il se contentait de me regarder du coin de l’œil… Nous étions tout près de Beauly, un petit village, et nous sommes rentrés dans un pub pour nous y rafraîchir. Sean a pris une bière, ainsi que Mike. Je voulais un jus d’orange, mais il n’y en avait pas et je me suis contentée d’un pichet de cidre très fort, très alcoolisé. Très vite, j’ai eu la tête qui tournait, mais cela ne me gênait pas, je me sentais même plus à l’aise. Sean a parlé d’un prieuré situé non loin de là que je pourrais visiter avec eux. L’endroit attirait pas mal de touristes, il datait de 1230 et avait été construit par des moines d’origine française. On y trouve le tombeau de Sir Kenneth, un valeureux soldat du XIVe siècle, et celui du prieur Mac Kenzie. Malgré toutes ces explications, je n’avais pas très envie de visiter cet endroit. Sean a insisté.

Il ne restait plus que la façade de l’église, et le transept nord, abritant les monuments funéraires.

L’endroit était lugubre. Sean, pendant la visite, a ordonné à Mike de ne pas s’éloigner. J’ai très vite compris pourquoi. Dès que les autres visiteurs ont tourné au coin d’une allée, il m’a poussée derrière une grille rouillée.

— Fais le guet, Mike !

— Oui, père… Mais il va venir du monde…

— On fera vite… Soulève ta jupe, toi.

J’ai dit que je ne voulais pas, j’ai fait l’effarouchée, mais en réalité, je n’attendais que cela. Il m’a tripoté les fesses, puis la fente, pinçant mes lèvres. Il a sorti sa grosse queue de sa braguette et me l’a mise dans la bouche, me forçant à m’accroupir sur le sol en appuyant sur mes épaules. Il était d’une force redoutable. Sa bite était la plus grosse que j’aie jamais vue. Elle ne tenait pas entière dans ma bouche. Elle sentait fort, je ne pouvais en avaler que la moitié. Tout en le suçant, j’ai regardé Mike. Il semblait jaloux de me voir sucer son père. Cela m’a excitée qu’il me regarde faire. Je passais la langue le long de la grande hampe gorgée de sang. J’ai glissé un doigt dans la braguette ouverte pour sortir une couille du pantalon. Sean avait les testicules très poilus, et il sentait encore plus fort de cet endroit.

— Ça suffit, retourne-toi, maintenant.

— Non, pas par-derrière ! Elle est trop grosse !

— C’est Diana qui t’a fait raser ?

Il reniflait ses doigts, ses gestes étaient nerveux. Il me dominait de ses deux mètres, et son visage était secoué de tics nerveux.

— La salope… Allez, mets-toi à genoux… Je vais t’enculer…

Tout à coup, il m’effrayait. Il m’a poussée en arrière brutalement et je suis tombée sur les fesses, dans ce recoin de la vieille église en ruine. Il m’a retournée comme une poupée. Je me suis retenue à la grille rouillée pendant qu’il crachait dans sa main. Il m’a enduit la raie des fesses de salive, insistant bien sur mon anus. Il a placé sa grosse queue à l’entrée de mon cul et a poussé d’un coup. J’ai eu un vertige, l’impression qu’il venait de me déchirer en deux.

— Salope de Française… Tu vas voir…

Il a poussé encore plus fort. Seul son gland était entré en moi. D’un coup de reins, le reste de sa bite a forcé mon conduit anal. Il allait et venait en moi brutalement. Je me tenais à la grille pour ne pas tomber, le sol me blessait les genoux. J’ai tourné les yeux vers Mike. Dans un coin, à l’abri du regard de son père, il se branlait en me regardant me faire enculer. Il a éjaculé, son sperme a giclé par terre, à ses pieds. La bite de son père allait de plus en plus loin dans mon cul, distendait tout sur son passage. Soudain, une énorme vague de chaleur est montée en moi. J’étais comme anesthésiée. Sean a poussé un grognement et a déchargé au fond de mon cul. J’ai crié.

Il s’est retiré très vite, car de nouveaux visiteurs arrivaient. Il m’a relevée. J’avais du mal à tenir sur mes jambes. Malgré la souffrance que j’éprouvais à l’anus, je me sentais toujours excitée. Il m’a soutenue, après avoir rentré sa queue dans son pantalon. Nous sommes retournés à la Jeep. Son sperme coulait de mon cul, le long de mes cuisses et je me suis essuyée avec un chiffon qu’il avait dans sa boîte à gants.

Tout le long du trajet, ni le père ni le fils n’ont ouvert la bouche. Dès mon arrivée, je me suis précipitée dans la salle de bains pour prendre une douche. J’ai trouvé un tube de crème dans l’armoire à pharmacie et je m’en suis enduit le cul, pour calmer le feu de la brûlure.

12

Il y avait une coutume dans la région, une fête que les habitants des Highlands nommaient The Witch day, la fête des sorcières. Il s’agissait d’un grand pique-nique sur les bords du Loch, là où le fameux monstre apparaissait parfois aux habitants de la région. Les femmes devaient toutes être habillées en sorcières, les hommes revêtaient bonnet, veste et kilt, et de grandes chaussettes.

Sean et Diana avaient décidé de participer à cette fête, cette année-là. Diana me trouva, dans son grenier, un vieux déguisement afin que je puisse me joindre à eux. Lisbeth avait confectionné des gâteaux. Nous nous sommes rendus sur les lieux, très tôt le matin. Il y avait déjà foule sur les rives du Loch. De grandes tables étaient dressées et plusieurs orchestres locaux astiquaient leurs cornemuses. Nous étions tous là, Raven et Lisbeth compris.

Nous avons pris place à une grande table, près des Mac Kildare, une famille amie de Sean et Diana. Lisbeth et Raven restaient en retrait, sur une nappe à même le sol. Les joueurs de cornemuse y allaient de bon cœur, et la matinée était bien avancée. Toutes les femmes, bien sûr, étaient déguisées en sorcières, certaines plus modernes que les autres. Moi, par exemple, qui avais hérité d’un vieux costume retrouvé dans une malle, je ressemblais à la Witch typique, grande robe noire très large et chapeau pointu. Il ne me manquait plus que le balai. Par contre, Diana s’était maquillée outrageusement, et portait une robe noire très moulante, largement décolletée. Elle avait coiffé ses longs cheveux en un chignon assez haut. Elle attirait les regards de tous les hommes, se penchant à la moindre occasion afin de donner à tous une vue plongeante sur ses gros seins comprimés.

C’est en me tournant vers Lisbeth et Raven que je me suis rappelé la coutume : les hommes ne devaient rien porter sous leur kilt. D’où j’étais, je voyais très bien la queue molle de Raven, le vieux serviteur, ainsi que ses couilles pendantes. Il faisait une chaleur terrible et j’avais retroussé ma robe pour mettre mes jambes au soleil. Je commençais à avoir la tête qui tournait, car nous avions copieusement arrosé le déjeuner avec un vin blanc sec, produit dans la région, baptisé le Helifire.

Mike m’ignorait plus que jamais, depuis que son père m’avait enculée devant lui. J’avais soudain très chaud. Le Helifire me saoulait et j’ai refusé de danser avec plusieurs hommes, des amis de Sean ou Diana. Eux ne se privaient pas et les joueurs de cornemuse enchaînaient les airs du folklore écossais. Je jetais des coups d’œil sous le kilt de Raven. Sa bite molle reposait sur ses testicules, et il ne semblait pas se rendre compte que tous pouvaient le voir. A un moment, il a tourné la tête vers moi et a vu que je l’épiais. Un peu plus tard, il s’est levé pour se rapprocher de Sean et lui parler à l’oreille. Sean semblait énervé et lui a répondu les lèvres crispées. Il m’était impossible d’entendre, à cause de l’orchestre, mais plus d’une fois, ils m’ont regardée.

Je m’ennuyais un peu et je suis allée m’asseoir près de Lisbeth. Elle portait une jupe et un chemisier noirs. Elle avait noué autour de ses cheveux blonds un foulard gris sombre. J’ai parlé avec elle, lui demandant si elle aimait ce genre de fête. Elle répondait timidement, les yeux baissés. Elle aussi avait un peu bu, et elle ne semblait pas dans son assiette. Elle était même si pâle que je lui ai demandé si elle allait bien.

— Je suis inquiète… Je n’ai pas mes règles…

Elle m’a avoué qu’elle ne prenait aucun moyen de contraception.

Alors que tout le monde dansait, Diana est venue me proposer d’aller faire un tour sur les bords du Loch, afin de voir si le monstre se déciderait, cet après-midi, à sortir sa queue.

— Pourquoi pas ?

Elle s’est penchée pour parler à l’oreille de Raven, et nous avons pris un chemin menant en contrebas. Au loin nous entendions les premiers accords de Old devil moon, interprété par les joueurs de cornemuse de façon singulière. Nous marchions côte à côte depuis un moment quand nous sommes arrivées sur les bords du Loch.

— Ça donne envie de se baigner, n’est-ce pas, Solange ?

— Oui, il fait chaud…

— Il y a une petite cabane abandonnée là-haut… On va y aller pour prendre l’air, se rafraîchir, une source coule, non loin de là…

Nous sommes arrivées à la cabane. L’endroit était effectivement désert, et nous avons bu, à la source, de l’eau très fraîche. Cela m’a fait du bien. L’alcool et la chaleur ne donnaient mal à la tête.

— Allons dans la cabane… Il y a tout le confort… C’est un endroit que nous laissons toujours en état, pour les randonneurs, en accord avec les propriétaires du coin.

Quand je suis entrée la première, j’ai constaté que Raven était là, seul, assis sur un vieux tonneau, fumant sa pipe. Il paraissait calme, pas particulièrement à l’aise, toutefois…

— Tiens, vous êtes là, Raven ? a dit Diana d’une voix hypocrite.

Ça sentait le coup fourré. Le vieux souriait à sa maîtresse, et ne cessait de me regarder, surtout les seins.

— Vous plaisez à notre vieil ami, je crois… a dit Diana en s’approchant de moi. Vous savez ce qui serait amusant ? Lui donner un peu de réconfort… Puisqu’il est là, et que ce n’était pas prévu…

Je ne la croyais pas. C’était un piège et je commençais à être troublée par la situation. Elle en rajoutait, disait qu’il n’avait pas tous les jours l’occasion de croiser des jeunes femmes si jolies que moi. Tout sonnait faux dans ses propos et cela ne m’inquiétait pas. J’ai baissé les yeux vers l’entrejambe de Raven. On voyait ses couilles plissées et pendantes entre ses cuisses entrouvertes, sous le kilt.

Diana a pris ma longue robe pour la soulever et la retirer. Je me suis retrouvée en culotte, seins nus, devant eux.

— Voilà… Vous êtes gentille, Solange… Il en a tellement envie…

Je minaudais pour la forme, mais tout cela m’excitait. Je me suis donc laissé faire. Ma culotte a glissé le long de mes jambes, et je me suis retrouvée la fente à l’air.

Les yeux du vieux étaient rivés sur elle, qu’il avait rasée lui-même, quelques jours auparavant.

— Je vois que tu t’entretiens, m’a dit Diana en faisant glisser la paume de sa main sur mon pubis… C’est lisse…

Elle a retiré son kilt au vieux, et lui a demandé de s’allonger sur le sol, sur le dos, pour se préparer à bander. Puis elle s’est mise entièrement nue, elle aussi. Ses gros seins me fascinaient, mais aussi la queue molle de Raven, et ses couilles lourdes dans leur sac de peau plissée et poilue.

— Voilà ce qu’il faut que je fasse pour le faire bander… Solange, prends-lui la queue et branle-le doucement. C’est fragile, à cet âge.

Elle s’est accroupie au-dessus du vieil homme et lui a collé sa vulve sur le visage. Elle se frottait contre lui, poussant de petits gémissements de chatte en chaleur. Je me suis mise à genoux entre les jambes maigres de Raven et j’ai pris sa bite entre mes doigts. Doucement, je l’ai branlé, longtemps, tout en lui tripotant les bourses, en les pinçant pour le faire réagir.

— Voilà, a dit Diana pendant que le vieux lui léchait la vulve à grands coups de langue. Tu es prêt, Raven ? Tu vas bander, vieux cochon !

Et elle s’est mise à pisser sur lui, lui éclaboussant le visage. Il buvait la pisse. Diana écartait ses grandes lèvres, de chaque côté, et dirigeait son jet sur lui, tout en avançant, les cuisses ouvertes, toujours accroupie. Quand elle est arrivée à hauteur de son membre mou, malgré mes efforts, elle a pissé sur ma main et la queue, sur les couilles molles qui ont remonté à la base de la tige. Il devenait dur entre mes doigts, arrosé de la pisse brûlante de Diana. J’avais sa fente à quelques centimètres de mon visage, et je voyais bien son clitoris dressé hors de sa gaine de chair flétrie.

— Voilà, a dit Diana, en se secouant afin de faire tomber sur le ventre de Raven les dernières gouttes. Monte sur lui, Solange.

Je minaudais encore comme une jeune vierge, mais la situation agissait de plus en plus sur moi. Je me suis accroupie sur le vieux et je l’ai fait entrer en moi. Il glissait dans mon vagin, donnait de petits coups de reins. Sa queue poisseuse durcissait encore. Il a tendu les mains vers mes seins pour les toucher et jouer avec mes mamelons, s’amusant à les faire rouler entre ses doigts pour les faire gonfler encore plus. J’ai senti qu’il allait jouir. Il respirait de moins en moins bien, son visage buriné était trempé de sueur. Moi aussi j’étais proche de la jouissance.

— Allez, vieux corbeau, profites-en… Tire ton coup, remplis le ventre de cette vicieuse ! a hurlé Diana.

Elle a enfoncé un doigt dans mon anus, sans prévenir.

Raven s’est cambré d’un coup. Il a éjaculé en moi, presque immédiatement. Et j’ai eu un orgasme aussi, serrant la bite dure du vieux dans mon vagin, et le doigt de Diana avec mon cul. Soudain, la queue est ressortie de mon sexe dilaté. Elle mollissait, un mince filet de sperme coulant du méat.

— Allez, on se rhabille, les autres doivent nous attendre…

J’avais les jambes flageolantes.

— Viens pisser là, m’a demandé Diana… Sinon tu vas avoir de son jus dans ton pussy toute la journée…

Encore une fois, j’ai fait ce qu’on me demandait. Je me suis accroupie dans un coin de la cabane, et j’ai poussé pour pisser. Ils me regardaient, Diana pressait dans ses doigts la queue flasque de Raven pour en faire couler le dernier jus. Je n’y arrivais pas. Elle est venue devant moi et s’est assise entre mes cuisses. Elle m’a passé la main dans ma fente, pinçant mes grandes lèvres et entrant le bout d’un doigt dans mon vagin, pour le titiller.

— Allez, pisse… Vas-y… Regarde, moi, j’ai envie de chier et je ne vais pas me gêner…

Elle s’est accroupie et a forcé pour se vider devant moi et Raven. J’ai vu un timide jet de pisse sortir de ses grandes lèvres, et tout de suite après, ses excréments tomber entre ses pieds. L’odeur a empli la cabane, et je ne sais pas pourquoi, je me suis mise à pisser devant eux. Je ne pouvais plus m’arrêter, j’éclaboussais la terre entre mes pieds. Quand je me suis levée, Diana m’a prise par les cuisses pour fourrer son visage entre mes jambes. Sa langue a sucé ma fente poisseuse de pisse et de sperme. Elle me mordillait les lèvres et le clitoris.

Raven avait remis son kilt et sa chemise. Il lissait ses cheveux du bout des doigts. Diana s’est relevée et s’est retournée vers lui.

— Raven, essuie-moi le cul, et vite…

— Oui, Maîtresse…

Je commençais à me rhabiller, quand il est sorti pour arracher quelques feuilles d’un fourré et les a passées entre les fesses de Diana.

— C’est propre ? Tu es sûr, Raven ?

— Oui, Maîtresse…

— Bien, lèche, pour voir…

Il s’est mis à genoux dans la terre et a collé son visage entre les fesses de la grande brune, lui suçant le cul. Elle se cambrait sous les coups de langue. Quand il s’est relevé, une bosse se voyait à son kilt. Il rebandait. Diana s’est rhabillée rapidement.

— Baisse ta queue, vieux salaud. Tu as eu ta dose, a dit Diana en donnant une gifle sèche juste sur la bosse du kilt.

Raven a poussé un petit cri. Nous sommes revenus à la fête. Sean se frottait contre madame Mac Kildare, sous les yeux amusés du mari. Ils dansaient. J’ai repris ma place, non loin de Lisbeth.

A notre retour, en pleine nuit, Sean à côté de moi était complètement saoul. Il grognait, les yeux révulsés. Lisbeth, de l’autre côté, dormait, la tête penchée sur mon épaule. Devant, Diana donnait ses ordres à Raven qui conduisait. Mike, contre elle, ne disait rien. Comme personne ne pouvait me voir, je ne sais pourquoi, j’ai eu envie de soulever le kilt de Sean pour lui toucher la bite. Je l’ai fait doucement. Il a grogné plus fort, mais Diana ne s’est pas retournée. Son gros membre gonflait tout seul dans ma main. Je lui ai touché les couilles, aussi, après avoir vérifié que Lisbeth, elle non plus, ne me voyait pas. Sean, réellement ivre, ne se rendait compte de rien. Je l’ai branlé plus fort, et il a éjaculé, dans son coma, sur lui et dans ma main. J’ai continué à branler son membre énorme, dans la pénombre de l’arrière de la voiture. La lune était cachée et il faisait nuit noire, tout autour de nous, dans la campagne écossaise.

Plus tard, seule dans ma chambre, je me suis masturbée, nue sur mon lit. Je ne pensais plus qu’à une chose : la baise.

13

Depuis la fête sur les bords du Loch, la vie s’écoulait presque normalement au Château des Aigles. Il ne me restait plus beaucoup de temps à passer là, bientôt j’allais devoir rentrer pour retrouver la grisaille de Londres.

Un matin, après le petit déjeuner, Diana m’a proposé de l’accompagner dans la grange immense située à une centaine de mètres de la demeure. Elle voulait me faire une bonne surprise, me montrer quelque chose que je n’avais sûrement jamais vu, et qui me ferait un bon souvenir.

Dans la grange, une jument nous attendait et semblait particulièrement nerveuse. Diana en a fait la remarque, et Sean lui a répondu qu’elle avait la même attitude, en pareil cas. J’ai très vite compris ce qui allait se passer quand Raven est entré derrière nous en tirant un cheval fringant. Sean a attaché la jument à un solide anneau. La bête soufflait, hennissait, trépignait sur place.

— Voici Blue Dancer, notre étalon. Comment le trouves-tu, Solange ? m’a demandé Diana en se déshabillant.

— Beau, très beau… Mais pourquoi ?

— Je me déshabille ? Pour mettre en condition notre Dancer. Il est un peu comme Raven, un peu long à la détente… Et il est fou de moi…

La jument était en chasse, l’étalon l’avait sentie. Mais il ne semblait pas être intéressé plus que cela. Maintenant, Diana était entièrement nue, au milieu de la grange, les pieds dans la paille. Une forte odeur animale régnait dans les lieux, mélangée à celle du foin, de l’humidité du bois.

Diana a commencé un jeu troublant avec la bête. Elle frottait ses gros seins contre les flancs de l’animal, s’imprégnait de son odeur, mais faisait aussi sentir la sienne au cheval qui devenait de plus en plus nerveux. Elle est venue devant lui, a soulevé les bras. Tout de suite, les naseaux ont reniflé ses seins, ses aisselles, et Blue Dancer a penché la tête pour sentir entre les cuisses de Diana. Cela me troublait terriblement, car je voyais la queue du cheval qui commençait à gonfler, à s’étirer et à prendre des dimensions incroyables.

— Il commence à être en forme, Diana, a dit Sean en s’approchant de moi pour passer son bras autour de ma taille.

Je ne portais qu’un short très ample et large aux cuisses et un tee-shirt rose. La main de Sean n’a pas tardé à me tripoter les fesses, pendant que Diana, de dos à l’animal, se mettait à genoux dans la paille, le cul en l’air.

— Je ne me suis pas lavée depuis deux jours pour sentir plus fort, m’a dit Diana, la tête tournée vers moi.

Raven avait de plus en plus de mal à contenir la bête qui reniflait le cul de la brune, ses naseaux écrasés entre ses fesses. Et soudain elle s’est levée, pour venir près de lui, sur le côté. Le cheval tentait de se cabrer, et le vieux Raven s’efforçait de le retenir.

— Il aime l’odeur de ma fiancée, elle doit avoir de la bave plein son pussy… m’a soufflé Sean à l’oreille, en glissant ses doigts dans mon short, par-derrière. Tu es drôlement mouillée, dis donc, a-t-il ajouté.

La scène me rendait tremblante d’excitation. Mes seins étaient durs, mes tétons pointaient sous l’étoffe fine. Les doigts de Sean entraient en moi, je mouillais.

Penchée sous le ventre de la bête, Diana lui tenait la verge à deux mains. C’était long et luisant, elle palpait la queue pour en estimer la fermeté. Accroupie de la sorte, elle nous montrait son cul, sa raie où frisaient quelques poils. Son anus dilaté se contractait sous nos yeux. Sean a rentré un second doigt dans ma fente, pour me le mettre, plein de mouille, dans le cul.

— Il est prêt, amène-le à la jument, Raven…

Le vieux a tiré sur les rênes pour placer Blue Dancer derrière la jument. Le cheval, la queue tendue au maximum dans la main de Diana, s’est cabré pour se coller au cul de sa promise. Diana a dirigé la pine vers la fente luisante de la jument et d’un coup le cheval est entré en elle, en poussant des grognements puissants. En deux va-et-vient, il a éjaculé en elle, la mordant derrière les oreilles. La jument s’est cabrée et la queue de Dancer est ressortie, dégoulinante et déjà molle.

— Ramène-le, maintenant, Raven, a dit Diana d’un ton sec.

Raven et Blue Dancer ont quitté la grange. La jument semblait calmée.

— A toi, maintenant, Sean… a dit la femme en s’approchant de nous.

Mes seins me faisaient mal, tellement ils étaient gonflés. Les siens palpitaient, ses mamelons tendus étaient rouges, Diana a baissé le pantalon de velours de Sean.

— C’est la tradition, a lancé Diana en lui ôtant sa chemise. D’habitude, c’est Lisbeth, mais comme tu es là… Et que tu as un cul si accueillant…

Sean était nu, la verge molle, et regardait Diana me déshabiller. Elle m’a mise nue et m’a poussée à genoux dans la paille.

— Voilà, mon étalon… Renifle mon cul sale… C’est ça…

Sean, à genoux lui aussi, avait le nez collé entre les fesses de Diana. Il la léchait sans retenue, devant moi qui attendais toujours, le cul en l’air, comme la jument tout à l’heure. Diana imitait le souffle de la jument, trépignait sur place. Sean commençait à bander, sa grosse queue évoquait celle du cheval, bien plus petite, bien sûr. Ma tête tournait, tellement j’avais envie d’elle. Diana est venue à côté de Sean et lui a tripoté la queue, tirant au maximum sur le prépuce, pinçant ses grosses couilles poilues. Enfin, elle s’est assise devant mes fesses. Elle m’a sucée, a mordillé mes grandes lèvres, et aussi mon anus. Le bout de sa langue est entré dans mon cul et une vague de chaleur a commencé à envahir mon ventre et mon sexe épilé.

— Allez, viens, maintenant, Sean…

Sans rien dire, il a plaqué ses mains sur mes flancs et elle a dirigé sa verge à l’entrée de mon vagin. Il est entré en moi d’un élan, tapant au fond, me procurant de nouveaux frissons. Face à moi, Diana m’a pris les seins pour les toucher pendant que la grosse bite de son amant glissait en moi. Je me sentais écartelée, ouverte par la queue imposante que j’avais déjà eue dans le cul. Les lourdes bourses tapaient sur mon pubis, sur mon clitoris.

Diana me tripotait le bout des seins, les pinçait, les étirait. Je pouvais sentir son odeur. J’ai eu un violent orgasme, en même temps que Sean se vidait par puissantes saccades dans mon vagin écartelé.

— Suce-moi, Solange, a soufflé Diana en se cambrant, les mains dans le dos, pour hausser sa chatte jusqu’à mon visage.

J’ai penché la tête et j’ai mordillé son clitoris rose bandé. Non loin de nous, la jument recommençait à s’énerver. J’ai englobé la totalité de la chatte de Diana pour l’aspirer en cadence, pendant que Sean continuait à glisser en moi, toujours raide après avoir joui. Ma vulve était remplie de sperme, totalement dilatée, et sa queue me semblait moins grosse.

— Lèche-moi le cul…

Diana s’est mise à plat ventre, fesses écartées, et j’ai plongé mon visage dans sa raie poilue pleine de salive. Et cela ne me dégoûtait pas, bien au contraire. Elle sentait très fort, et j’avais encore envie. Quand Sean a retiré sa queue de mon vagin, je me suis enfilé un doigt, puis deux, et enfin un troisième. Je les agitais dedans, prête pour un nouvel orgasme. Sean a planté un doigt dans mon cul et j’ai joui une seconde fois, encore plus fort.

Le cul et la vulve de Diana se sont gonflés, comme si elle allait exploser, et elle a poussé un râle. Sa fente laissait échapper de minces filets de sécrétions plus âcres, à l’odeur plus forte.

Nous avons roulé tous les trois sur le sol, épuisés. Sean s’est levé et s’est rhabillé, nous laissant seules. Diana lui a demandé de faire venir Raven très vite. Quelques minutes plus tard, le vieux est entré.

— Essuie-nous, Raven. Et fais-le bien… a ordonné Diana, les cuisses bien ouvertes, ses gros seins encore gonflés.

Le vieux a pris une poignée de paille et a commencé à m’étriller comme une jument. Il me passait le foin sur le corps, sur les seins, frottant fort. Puis il a attaqué mon pubis et enfin ma fente. Imbibée de ma sueur, la paille glissait entre mes cuisses. J’ai sursauté quand il est passé sur mon clitoris. Il était encore trop sensible, j’ai crié. Il a fait la même chose à Diana, frottant encore plus fort.

Quand je suis sortie de la grange, Diana, assise sur le sol, commençait à sucer le vieux Raven. Décidément, j’aurais du mal à me réhabituer à la vie monotone de Londres…

En rentrant dans la maison, j’ai pris une douche, puis je me suis allongée sans m’essuyer sur mon lit. J’avais encore envie de sexe. Par la fenêtre, j’ai vu Mike, occupé à couper du bois, au loin…

J’ai mis un peignoir et je l’ai rejoint. Nous sommes allés de l’autre côté de la grange, là où on ne pouvait nous voir. Je me suis accroupie pour sortir sa bite. Elle commençait à être ferme, et une goutte perlait au bout de son gland mauve. A peine sa queue a-t-elle pénétré dans ma bouche qu’il a commencé à bander dur.

Ma langue passait le long de sa tige, je m’amusais à lui titiller le méat, et il sursautait à chaque fois. Soudain, un cri venant de l’intérieur de la grange s’est fait entendre.

— Tiens, prends cela, vieux salopard !

C’était la voix de Diana. Et nous entendions les cinglements de la cravache qui devait frapper Raven.

— A toi maintenant, fouette-moi, Raven… Plus fort ! Tape bien sur mon cul, regarde-moi, regarde ma chatte ! Oui… Là !

Elle se faisait fouetter à son tour par le vieux et y prenait du plaisir. La lanière cinglait, Diana poussait de petits cris. Et plus elle criait, plus j’étais excitée. Et plus la queue de Mike gonflait dans ma bouche. J’ai tiré sur sa braguette pour faire saillir ses couilles et les mâcher, comme de gros bonbons poilus.

— Retourne-toi, ma tante. Contre le mur… Je veux t’enculer, comme daddy…

Je me suis appuyée au mur. Mon peignoir est tombé sur le sol et Mike m’a forcée à écarter plus encore les jambes. Je me suis cambrée quand il a fait glisser sa queue entre mes fesses.

— Tu sens fort !

— Tais-toi et encule-moi…

Mike est entré dans mon cul, très brutalement, donnant de violents coups de reins pour enfiler sa bite au plus profond. Ses mains passées autour de moi tripotaient mes seins sans ménagement.

— Viens lécher mon cul, vieux vicieux ! hurlait Diana de l’autre côté du mur.

Mike a éjaculé à cet instant dans mon cul en gémissant, les mains accrochées à mes seins. Il entendait sa future belle-mère encourager Raven à lui lécher le cul. Je n’ai pas eu d’orgasme, j’étais trop énervée, trop tendue. Mike a retiré sa queue de mon anus, son jus coulait de mon trou béant et le long de mes cuisses.

Le soir, au dîner, Lisbeth nous a préparé une spécialité de la région, la panse de brebis farcie. Quand j’entendais parler de ce plat, cela me dégoûtait un peu. Mais je me suis régalée et j’en ai repris. Je n’avais plus longtemps à passer dans cette région de l’Ecosse et je n’avais pas très envie de rentrer à Londres.

— Demain, il faudra repasser au rasage, Solange… Et toi aussi, Mike… a dit Diana, à la fin du repas, un sourire vicieux aux lèvres.

— Oui, bien sûr, a dit Mike en tournant les yeux vers moi.

Je suis montée dans ma chambre et je me suis couchée rapidement. Je lisais un magazine de mode quand ma porte s’est ouverte. Diana est entrée, entièrement nue, une petite bassine pleine d’eau à la main, un tube de mousse à raser et une serviette, ainsi qu’un long rasoir, dans l’autre.

— Tu te feras raser par Raven, demain… Mais j’aimerais que ce soit toi qui me le fasses, ce soir… a-t-elle dit en s’asseyant sur mon lit, les cuisses bien ouvertes.

Je ne me suis pas fait prier. Après quoi, elle m’a léchée très longtemps. Puis elle s’est endormie près de moi.

14

La veille de mon départ, alors que je faisais mes bagages, la mort dans l’âme, Lisbeth est venue me trouver, très tard, alors que tout le monde dormait. Elle ne portait sur elle qu’un slip et un soutien-gorge. Ses longs poils pubiens blonds dépassaient de sa culotte en coton, et ses bouts de sein mauves étaient apparents, hors de son soutien-gorge trop étroit.

— J’ai eu mes règles, la semaine dernière.

— Tu te faisais du souci pour rien.

J’ai vite compris pourquoi elle était venue. Elle voulait partir avec moi, elle désirait vivre dans la capitale. Je lui ai expliqué que Sean et Diana ne la laisseraient sûrement pas partir. Mais elle s’est collée à moi comme une enfant, les larmes aux yeux. Ses doigts ont défait la ceinture de ma robe de chambre et se sont glissés entre mes cuisses. Elle sentait la transpiration.

— J’ai envie de le faire avec vous, Madame… Je ferai tout ce que vous voulez… Emmenez-moi à Londres…

Elle a dégrafé son soutien-gorge, libérant ses gros seins gonflés aux aréoles fripées. Puis elle a baissé sa culotte. Elle était vraiment très poilue. J’ai mis mon nez entre ses cuisses pour la lécher. Elle mouillait terriblement, ses poils étaient collés par ses sécrétions autour de sa fente rose. Elle se trémoussait sous mes coups de langue.

— Si vous voulez, je vous lécherai aussi le cul… Miss Diana m’a tout appris. Vous ne le regretterez pas…

J’ai ôté mon peignoir et je me suis allongée nue sur le ventre. Elle a écarté mes fesses des deux mains pour passer sa langue sur mon anus, pointant le bout à l’intérieur, soufflant fort dans ma raie.

— Votre cul sent la pisse, a-t-elle dit en enfonçant son doigt dans mon anus. A Londres, je le ferai chaque fois que vous le demanderez…

Elle faisait aller et venir son doigt très doucement dans mon cul, le tournant sur lui-même pour m’ouvrir. Une fois encore, je me suis sentie proche de l’orgasme. Des picotements emplissaient mon cul et mon vagin. Elle allait de plus en plus vite. Je sentais la chaleur de sa cuisse contre la mienne, son odeur forte. Mon cul s’est serré autour de son doigt et j’ai joui.

— Je peux vous faire cela tous les soirs, à Londres… Si je pars avec vous et que je deviens votre bonne…

— Oui, bien sûr, mais…

— Vous demanderez, demain ? m’a-t-elle imploré.

— Oui.

Je l’ai sucée encore très longtemps, dans la nuit, mordant son clitoris charnu.

Le lendemain, au petit déjeuner, j’ai parlé à Diana et à Sean de mon désir d’emmener avec moi Lisbeth. Ils étaient d’accord, mais il fallait que la jeune fille leur trouve une bonne aussi compréhensive pour lui succéder. Quand j’ai annoncé la nouvelle à Lisbeth, plus tard, dans ma chambre, elle m’a remerciée mille fois, me promettant de ne pas tarder à me rejoindre à Londres. Elle avait une amie en ville, qu’elle connaissait depuis l’école, qui ferait sûrement l’affaire. Et elle m’a sucé la chatte jusqu’au moment où Sean m’a appelée. Nous devions partir, pour ne pas rater le train.

Je n’ai pas revu Mike, avant mon départ, et cela m’a chagrinée. Il me faisait la tête, je ne savais pas pourquoi.

Avant d’arriver à la gare, Sean m’a demandé de le sucer une dernière fois. Il s’est garé dans un parking souterrain, à l’écart. Là, je l’ai pompé très vite et il a éjaculé dans ma bouche. En m’aidant à porter mes bagages dans mon compartiment, il m’a proposé de revenir dès l’année suivante. J’ai accepté.

Deux mois après mon retour, Lisbeth est arrivée à Londres. Je n’en avais pas parlé à Peter, mon mari. Je l’ai installée dans la chambre d’amis, non loin de la nôtre. Le soir, quand il est arrivé, il a bien sûr été surpris. Je ne lui avais rien raconté de tout ce que j’avais fait en Ecosse. Il a accepté, après une courte discussion, que Lisbeth reste à notre service. Nous étions les seuls, parmi ses collègues, à ne pas avoir de domestique. Pour l’influencer, j’ai demandé à Lisbeth de nous servir le repas en kilt. Elle en avait ramené un d’Ecosse. Au milieu du dîner, je lui ai fait signe de venir près de moi.

— Tu sais, Peter, Lisbeth est très traditionaliste…

— Vraiment ?

— Qu’en penses-tu ?

J’ai soulevé le kilt de Lisbeth et montré sa touffe blonde. Mon mari n’en croyait pas ses yeux. J’ai tiré un peu sur les poils pour exhiber la fente aux lèvres dodues. Lisbeth rougissait et se laissait faire sans broncher. J’ai passé un doigt le long de sa vulve et je l’ai montré à Peter.

— Tu vois, elle adore ça. Elle est toute mouillée… Elle est à notre service pour tout ! Et regarde son cul…

Lisbeth, docile, s’est retournée, troussant elle-même son kilt. J’ai écarté ses fesses pour montrer son anus rose qui se déplissait, entouré de poils bouclés plus foncés. Et j’ai rentré le bout de mon index dans le trou du cul offert.

— Elle doit faire tout ce que nous désirons. C’est pour cela que je l’ai engagée.

Peter fixait le cul de la fille, intrigué. J’ai ordonné à Lisbeth de se mettre à la disposition de mon mari. Elle s’est approchée de lui, après avoir laissé tomber son kilt sur le sol.

— Monsieur veut-il me toucher, d’abord ? lui a-t-elle demandé d’une petite voix.

— Tu peux, chéri, ai-je dit à Peter. Montre-moi tes seins, Lisbeth !

Elle a retiré son chemisier. Nue devant nous, elle s’est penchée sur Peter qui semblait pétrifié. Il n’a pourtant hésité qu’un instant avant de prendre les nichons de la fille dans ses mains. Lisbeth qui a dégrafé la braguette et a extrait sa queue déjà raide. Elle s’est mise à genoux entre ses cuisses et a commencé à passer sa langue le long de la tige. Elle a plongé sa main dans le pantalon pour mettre ses couilles à l’air et les mordiller. Mon mari n’osait pas me regarder, pendant que la fille le suçait. Je me suis levée et approchée d’eux. Peter avait le visage à hauteur de mon ventre. J’ai soulevé ma jupe pour lui montrer ma vulve. Il transpirait de plus en plus. Il a plongé son visage entre mes cuisses pour me lécher, la langue tirée à l’extrême. Et il a éjaculé dans la bouche de Lisbeth.

Plus tard, dans notre chambre, mon mari m’a prise par tous les trous, avec une ardeur incroyable.

Très vite, le repas servi par Lisbeth en kilt est devenu un rite. Dans la journée, Lisbeth se prête à tous mes jeux sans rechigner. Une fois, je me suis permis de me promener avec elle en la tenant en laisse, pour choquer les gens. Lisbeth adore cela, être mon esclave et celle de Peter. Celui-ci ne sent plus le parfum bon marché de sa secrétaire quand il rentre du travail. Il est bien trop occupé à la maison avec nous deux pour courir à l’extérieur. Tous les soirs, nous lui donnons le choix entre nous deux, quand ce n’est pas les deux à la fois. Nous le suçons, il nous lèche, nous encule à tour de rôle et chaque fois, quand il s’endort épuisé, nous continuons toutes les deux un long moment. Parfois, quand il est retenu très tard, nous sortons, nous prenons le métro, la dernière rame, à la recherche d’une proie avec laquelle nous pouvons jouer.

Il y a peu, nous sommes montées dans un wagon où se trouvait un seul voyageur, un vieil homme tassé sur lui-même, mais au regard très clair et vif. Nous nous sommes assises devant lui.

— Montre ta touffe au monsieur, Lisbeth.

Elle a soulevé sa jupe courte et bien écarté les cuisses, juste devant le vieil homme. Il ne pouvait détacher ses yeux de sa fente.

— Vous voulez en voir plus ? lui ai-je demandé.

— Vous… Vous êtes folles !

— Si tu veux voir son cul et le renifler, c’est dix livres…

Il a hésité avant de sortir de sa poche un peu d’argent. Il n’avait que cinq livres. Ce n’était de toute façon qu’un jeu, mais je les ai prises, Lisbeth s’est levée pour écarter ses fesses devant l’homme.

— Vous pouvez y mettre le doigt si vous voulez, ai-je dit.

Le vieux a mouillé son doigt et l’a planté dans le cul de Lisbeth. Il a éjaculé dans son pantalon juste au moment où le métro arrivait à la station suivante. Lisbeth s’est levée et nous sommes descendues car d’autres voyageurs montaient dans le wagon. Nous avons regardé le train partir. Le vieux ne semblait pas encore en revenir, derrière la glace.

Un autre jour, alors que nous nous promenions, nous sommes tombées sur Brenda, la copine de Johnny, que je n’avais pas revue depuis plus d’un an. Nous avons attendu avec elle que Johnny sorte de la boutique de disques où il était et je lui ai proposé directement d’aller chez eux pour leur faire baiser Lisbeth. Cela n’a posé aucun problème. Lisbeth s’est prêtée à tous leurs caprices ainsi qu’aux miens. Elle s’est laissé lécher par Brenda et Johnny, pendant que je les suçais l’un après l’autre. Ensuite, nous nous sommes mises toutes les trois sur le lit, les cuisses bien ouvertes, et nous lui avons proposé de nous enculer chacune notre tour. Il a éjaculé dans le cul de Lisbeth. Depuis ce jour, nous retournons souvent les voir pour passer l’après-midi avec eux et baiser. Et pour nous rassasier, il faut longtemps, très longtemps.

Nous n’avions pas l’habitude, Peter et moi, de recevoir ses collègues à la maison. Depuis que Lisbeth est là, nous n’arrêtons pas. Peter n’invite que des hommes. Tout commence selon le rituel établi, elle sert en kilt. Puis elle doit sucer tous les hommes jusqu’à l’éjaculation. Et pour finir, elle se fait enculer par ceux qui tiennent encore debout.

Une fois, j’ai demandé à Peter de faire venir sa secrétaire. Dès que la fille est arrivée, j’ai reconnu son parfum bon marché, qui imprégnait les vêtements et la peau de mon époux il n’y pas longtemps. J’avais mon idée en tête et je suis restée près d’elle toute la soirée, n’hésitant pas à remplir son verre dès qu’il était vide. Cette fille se prénommait Sharon. Elle était rousse, avait de petits seins, une taille fine mais une imposante paire de fesses. Elle ne savait pas dans quel traquenard elle venait de tomber. Elle était habillée comme une gravure de mode des années 50. A part mon mari, il y avait deux hommes, des amis à lui. Ils étaient déjà venus et savaient comment la soirée allait se terminer. Au dessert, Lisbeth est apparue portant uniquement sur elle une paire de bas noirs et un porte-jarretelles. Sharon a fait une drôle de tête en la voyant servir ainsi et se laisser toucher par tout le monde. Les deux hommes ne se privaient pas. Leurs doigts allaient de la fente de Lisbeth à son cul, entraient dans tous ses trous, sous les yeux effarés de Sharon.

Celle-ci a commencé à être malade alors que je lui servais un autre verre de cherry. Je l’ai emmenée avec moi dans les toilettes. Tout ce qu’elle voulait, c’était un peu d’eau sur le visage. Nous sommes allées dans la salle de bains.

— Tenez, passez-vous ce gant sur le visage.

— Merci…

J’ai mis mon bras autour de sa taille. J’ai empaumé l’un de ses petits seins. Elle n’a pas bronché.

— Que faites-vous ?

— J’ai envie de jouer un peu avec vous…

— Mais je ne suis pas une gouine…

— Peut-être. Mais moi, je suis la femme de ton patron !

J’ai glissé ma main sous sa jupe. Elle portait des bas, elle aussi, et j’ai très vite soulevé l’élastique de sa culotte pour lui toucher la fente. Elle respirait bruyamment, n’osait pas me regarder. Elle était toute gluante.

— Venez, nous allons nous amuser…

— Où ?

Je l’ai ramenée dans la salle à manger. Tout en marchant, je lui ai dégrafé sa jupe et lui ai ôtée. Lisbeth suçait l’un de ses supérieurs. J’ai ordonné à ma bonne de faire de la place sur la table et j’ai poussé Sharon pour qu’elle s’y allonge. Elle minaudait pour la forme.

— Mais que faites-vous ? Non ! Monsieur Peter ! Que fait votre femme ? Non !

— Tenez-la bien, Lisbeth va nous montrer ce qu’elle sait faire, ai-je ordonné aux hommes.

Les deux collègues de Peter l’ont prise par les bras pour la maintenir plaquée sur la table. J’ai ôté sa culotte. Sharon était très poilue, rousse, avec de toutes petites lèvres. Elle mouillait malgré elle. Lisbeth, sur mon ordre, est venue entre ses jambes et a commencé à la sucer. La fille faisait celle qui ne voulait pas, mais personne ne la prenait plus au sérieux. J’ai dégrafé son soutien-gorge, après avoir ouvert son chemisier. J’ai mis ses seins à l’air et je me suis penchée pour en sucer le bout. Mon mari regardait Lisbeth lécher la fente de la fille, entrer sa langue bien profond. Sharon respirait de plus en plus vite. Son ventre se gonflait, sa poitrine menue devenait dure et ses tétons se dressaient sous mes coups de langue. Elle sentait la sueur et son parfum bon marché. Son corps de rousse, à la peau blanche constellée de taches de rousseur, frémissait de plus en plus.

— Arrêtez, je ne suis pas une gouine ! Monsieur Peter, ne les laissez pas faire…

J’ai cessé de sucer le bout de ses seins pour laisser la place aux deux autres hommes qui se sont partagé sa poitrine. Peter regardait le spectacle. Je lui ai sorti la queue pour la lécher. La rousse nous implorait, mais elle a commencé à râler sous les coups de langue de Lisbeth. Elle allait jouir, en me regardant sucer la queue de mon mari, qu’elle avait sûrement déjà eue dans le cul ou la chatte. Lisbeth lui a soulevé les cuisses, lui a mordillé l’anus, écartelant ses grosses fesses roses. J’ai entraîné Peter en le tenant par la bite. Il bandait dur. J’ai poussé Lisbeth et j’ai ordonné à Peter de mettre sa verge dans le cul de sa secrétaire.

Sharon, sous l’emprise de l’alcool et du désir, s’est mise toute seule à genoux sur la table. Peter est monté derrière elle et lui a mis sa queue dans le cul. J’ai poussé un des invités à se faire lécher par Sharon. Hagarde, elle se faisait enculer, tout en le suçant, pendant que Lisbeth branlait le troisième. Moi, je suis allée rejoindre Peter…

Depuis cette soirée, Sharon fait partie de la famille. Elle revient régulièrement chez nous. Il m’arrive de lui prêter Lisbeth, certains soirs, quand elle organise à son tour des soirées dans son appartement.

Quand je retourne à Inverness, tous les ans, Lisbeth vient avec moi. Nous passons deux mois à baiser avec Sean et Diana. Mike habite maintenant en ville, car il suit des cours de gestion pour prendre la succession de son père. Il ne vient que rarement mais je n’ai pas mis bien longtemps à me retrouver allongée nue avec lui et Lauren, sa nouvelle petite amie. Lauren est aussi vicieuse que l’était Liza. Nous adorons sucer la queue de Mike à tour de rôle, pariant sur laquelle d’entre nous aurait le privilège de boire son sperme. Celle qui gagne a le droit de se faire lécher par l’autre, jusqu’à l’orgasme.

La nouvelle bonne de la demeure se prénomme Emma. C’est une fille très docile, mais à l’opposé de Lisbeth pour le physique. Grande, mince, très brune, elle est aussi compréhensive que Lisbeth.

J’aime la vie que je mène depuis cette année où Mike et Liza sont venus passer quelques semaines à Londres. Je n’ai pas honte de tout ce que nous faisons, Sean, Diana, Emma et Lisbeth, Mike et son amie, ainsi que Peter et moi avec Lisbeth. C’est la vie que je veux, je ne pense plus qu’au sexe. Je suis insatiable, et ne pourrais plus vivre comme avant, avec mon mari pour seul partenaire. Quand je fais une nouvelle rencontre, je n’oublie jamais de prendre mes précautions et surtout de demander à l’homme ou la femme en question d’en faire autant.

Et j’attends avec impatience de retourner en Ecosse, chaque année. Plus souvent, maintenant, je me rends en France, dans ma famille, pour me ressourcer. Mais je ne raconte rien à mes parents.

J’espère que cette existence va continuer encore très longtemps.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74482-009-0
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-638-3
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — COMMENT JE ME SUIS INITIÉE À LA SEXUALITÉ / ANONYME

B00356 — MON AMANT ME FAIT TOURNER DES FILMS PORNOS / ELODIE

B00357 — J'AI COUCHÉ AVEC LA MÈRE DE MA COPINE / ANONYME

B00358 — MON FIANCÉ AVAIT UNE DRÔLE DE FAMILLE / LYDIE M.

B00359 — J'ÉTAIS L'INSTITUTRICE PRIVÉE D'UN ÉMIR / THÉRÈSE VAN DE W.

B00360 — JE LES AIME NUES... AVEC DES GANTS / ANONYME

B00361 — EST-CE BIEN MOI CETTE FEMME VICIEUSE ? / MARIE-THÉRÈSE

B00362 — J'ESSAYAIS DES DESSOUS COQUINS… / SONIA K.

B00363 — MA COPINE ET SON FRÈRE AVAIENT DE DRÔLES DE JEUX / CAROLE D.

B00364 — ON ME FAISAIT FAIRE LA SOUBRETTE SANS CULOTTE / NATHALIE G.

B00365 — A LA CAMPAGNE, JE FAISAIS LA PETITE COCHONNE / JUDITH

B00366 — FILLE AU PAIR, JE N'APPRENAIS PAS QUE L'ANGLAIS / LYNETTE

B00367 — J'AIME REGARDER LES FEMMES NUES / ANONYME

B00368 — ELLES VOULAIENT QUE JE SOIS TRÈS MÉCHANT / MARCO K.

B00369 — JE SUIS LE JOUJOU DES AMIES DE MAMAN / ANONYME

B00370 — COMMENT JE SUIS DEVENUE CALL GIRL / ANGÉLA

B00371 — MA SŒUR M'OFFRAIT À SES COPINES / ANONYME

B00372 — JE NE MANQUAIS PAS DE RONDEURS BIEN PLACÉES / IRÈNE N.

B00373 — JE SUIS L'ESCLAVE DE MON GENDRE / JANOU D.

B00374 — J'ÉTAIS LE JOUET DE DEUX COUSINES PERVERSES / GILLES

B00375 — VOUS PARLEZ D'UNE ÉDUCATION... ANGLAISE ! / DELPHINE N.

B00376 — ILS JOUAIENT À ME FAIRE JOUIR ! / CHLOÉ B.

B00377 — JE VENDAIS MES CHARMES POUR LE KGB / OLGA K.

B00378 — J'ADORE FAIRE DES COCHONNERIES, PAS VOUS ? / NOÉMIE

B00379 — ILS M'AVAIENT PRISES DANS UN ENGRENAGE SEXUEL / ELLA V.

B00380 — J'AIMAIS BEAUCOUP QU'ON ME RETIRE MES JEANS / JULIE

B00381 — ON M'A DRESSÉE POUR LE PLAISIR DES HOMMES / VALÉRIE

B00382 — J'AIME LE SEXE, PAS VOUS ? / ANONYME

B00383 — J'AI SUIVI UN STAGE DE FORMATION TRÈS PARTICULIER / SYLVIE

B00384 — BOURGEOISE DÉLAISSÉE, JE M'OFFRAIS À TOUT VENANT / PATRICIA N.

B00385 — J'AIME LES HOMMES D'ÂGE MÛRS / JANET B.

B00386 — J'ÉTAIS INFIRMIÈRE DANS UNE FAMILLE DE BOURGEOIS PERVERS / JULIETTE N.

B00387 — J'ÉTAIS UNE CHAUFFEUSE DE TAXI / SANDRINE C.

B00388 — JE LOUAIS MON CORPS POUR PAYER MES ÉTUDES / CÉLINE J.

B00389 — IL NE ME TROUVAIT PAS ASSEZ DODUE… / BÉATRICE

B00390 — J'AVAIS UN PETIT DÉFAUT MAL PLACÉ / FLORIE R.

B00391 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN GYNÉCOLOGUE PERVERS / MARIE-PAUL Q.

B00392 — JE M'EN PAYE... ET ON ME PAYE ! / ALISÉE C.

B00393 — JE SUIS UNE EXHIBITIONNISTE TRÈS PERVERSE / CÉLIA N.

B00394 — MES PASSAGÈRES DE COVOITURAGE AIMAIENT RETIRER LEUR CULOTTE / ANONYME

B00395 — ON M'AVAIT ENVOYÉE DANS UNE BANLIEUE CHAUDE / SÉGOLÈNE B.

B00396 — J'AI FAIT UN STAGE DE COACHING SEXUEL / MANON T.

B00397 — ELLE M'OFFRAIT À SES AMANTS / MARION V.

B00398 — ILS ONT FAIT DE MOI UNE SECRÉTAIRE SOUMISE ET VICIEUSE / MARYSE G.

B00399 — TOUTES DES COCHONNES ! / ANONYME

B00400 — J'ORGANISAIS DE CHAUDES NOCES / AGATHE R.

B00401 — ELLE M'AVAIT APPRIS À ÊTRE TRÈS AUTORITAIRE / SYLVANIE F.

B00402 — J'ÉTAIS TOMBÉE SUR UNE BANDE DE VICIEUX / SERGINE

B00403 — J'ÉTAIS LA SECRÉTAIRE D'UN OBSÉDÉ SEXUEL / THÉRÉSA G.

B00404 — COMMENT JE SUIS DEVENUE FAN DE RUGBY / LESLIE T.

B00405 — JE SUIS UNE OGRESSE DU SEXE / MÉLANIE G.

B00406 — J'AI ÉTÉ PIÉGÉ PAR MA FEMME / ANONYME

B00407 — ELLE AVAIT FAIT DE MOI SA GROSSE DONDON VICIEUSE / FATTY

B00408 — JE SUIS UNE PÂTISSIÈRE TRÈS CHAUDE / LAETITIA

B00409 — J'ÉTAIS LA MASCOTTE D'UN CLUB DE FOOT / EMMA T.

B00410 — ETUDIANTE CHERCHE STUDIO À LOUER / VALENTINE

B00411 — RIEN NE M'EXCITE AUTANT QUE M'EXHIBER / BÉNÉDICTE

B00412 — A LA MARTINIQUE J'EN AI VU DE TOUTES LES COULEURS / KATHERINE H.

B00413 — ELLE FAISAIT SEMBLANT DE DORMIR / ANONYME

B00414 — J'ADORE INITIER LES JEUNES PUCEAUX / LAURE J.

B00415 — COMMENT JE SUIS DEVENU SOUMIS À MA MAÎTRESSE / ANONYME

B00416 — MON MARI JOUIT DE MES INFIDÉLITÉS / VIOLAINE A.

B00417 — JE PROPOSE MA FEMME À DES INCONNUS SUR INTERNET / ANONYME

B00418 — J'EN AI FAIT DES FOLIES À DUBAÏ / ANONYME

B00419 — NOUS ÉTIONS UN RAMASSIS DE PETITES VICIEUSES / ODETTE N.

B00420 — J’ADORE ÉPLUCHER LES FEMMES / ANONYME

B00421 — ELLES ME RACONTAIENT LEURS TURPITUDES / ANONYME

B00422 — MA FEMME EST UNE NYMPHOMANE / GILLES DE SAINT-AVIT

B00423 — COMMENT JE FUS DRESSÉ PAR DEUX MAÎTRESSES / ANONYME

B00424 — J'ÉTAIS SOUMIS À MA BONNE / ANONYME

B00425 — J'AVAIS UN FAIBLE POUR LES FEMMES MÛRES / ANONYME

B00426 — JE SUIS UNE FEMME VICIEUSE / ALICE M.

B00427 — JE PRENAIS PLAISIR À TROMPER MON MARI / RÉGINE

B00428 — L'ENFER DE LA JOUISSANCE / SANDRA

B00429 — JE SUIS UN VIGILE PERVERS / ANONYME

B00430 — MON MARI ÉTAIT DEVENU UN PERVERS / CLÉMENCE

B00431 — MON INITIATION SEXUELLE / SUZON

B00432 — J'AI CONNU TOUTES LES PERVERSIONS SEXUELLES / ANONYME

B00433 — JE SUIS UNE FEMME TRÈS SOUMISE / ROMY

B00434 — J'AIME LES HOMMES TRÈS VICIEUX / JACQUELINE M.

B00435 — JE SUIS DEVENUE LE JOUET SEXUEL DE MA BONNE / LUCIENNE M.

B00436 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN PERVERS / FANNY R.

B00437 — QUAND ON S'AMUSE À TROIS, ON NE S'ENNUIE JAMAIS / ANONYME

B00438 — AU VILLAGE, NOUS ÉTIONS TOUTES VICIEUSES / FLORA

B00439 — JE COUCHAIS AVEC MA TANTE ET MA COUSINE / ARNAUD T.

B00440 — JE NE POUVAIS JOUIR QUE DANS LA HONTE / MARIE-LAURE

B00441 — J'EXHIBAIS MA COPINE DANS UN CLUB DE NATURISTES / LAURENCE H.

B00442 — J'ÉTAIS UNE STAGIAIRE TRÈS DOCILE / ANONYME

B00443 — PENDANT LES VENDANGES JE ME SUIS TRÈS MAL CONDUITE / CÉLINE D.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com